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— PE-406/2009 RGEP.744 (Transformada de PCOC-102/2009 RGEP.744). Del Diputado Sr.
Díaz Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre resultados del Programa de Formación y Movilidad
de investigadores durante el año 2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13024

— PE-407/2009 RGEP.745 (Transformada de PCOC-103/2009 RGEP.745). Del Diputado Sr.
Díaz Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre resultado del Programa de Creación de Empresa
de Base Tecnológica en el año 2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13024

— PE-408/2009 RGEP.746 (Transformada de PCOC-104/2009 RGEP.746). Del Diputado Sr.
Díaz Martínez, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el Gobierno regional
que entre en vigor el V PRICIT. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13024
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— PE-409/2009 RGEP.747 (Transformada de PCOC-105/2009 RGEP.747). Del Diputado Sr.
Díaz Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre evaluación que hace el Gobierno regional del IV
PRICIT, concluido en el año 2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13025

— PE-410/2009 RGEP.2230 (Transformada de PCOC-148/2009 RGEP.2230). Del Diputado
Sr. Ruiz López, del GPIU, al Gobierno, se pregunta si tiene su Consejería previsto la creación
de algún centro tecnológico en nuestra Comunidad que permita avances científicos en el sector
del automóvil. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13025

— PE-411/2009 RGEP.2392 (Transformada de PCOC-150/2009 RGEP.2392). Del Diputado
Sr. Contreras Lorenzo, del GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que tiene previstas la
Consejería de Cultura, Deporte y Turismo con respecto al yacimiento “El Pelícano” del
municipio de Arroyomolinos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13025

— PE-412/2009 RGEP.2393 (Transformada de PCOC-151/2009 RGEP.2393). De la Diputada
Sra. Díaz Masso, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el Gobierno regional
construir el gimnasio en el CEIP Palomeras Bajas de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13025

— PE-413/2009 RGEP.2645 (Transformada de PCOC-155/2009 RGEP.2645). Del Diputado
Sr. Echegoyen Vera, del GPS, al Gobierno, sobre razones que han motivado la entrada de la
Sociedad Capital Riesgo Madrid en el capital de la empresa INGESPORT. . . . . . . . . . . . . . . 13025

— PE-414/2009 RGEP.2730 (Transformada de PCOC-158/2009 RGEP.2730). Del Diputado
Sr. Díaz Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre actividades que ha desarrollado la Fundación
Dos de Mayo, Nación y Libertad durante el año 2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13025

— PE-415/2009 RGEP.2787 (Transformada de PCOC-159/2009 RGEP.2787). Del Diputado
Sr. Díaz Martínez, del GPS, al Gobierno, con el siguiente objeto: teniendo en cuenta el
deterioro de la convivencia y del desarrollo de las actividades docentes en la Escuela Superior
de Canto de Madrid, medidas que va a tomar el Gobierno regional para restaurar la normalidad. 13025

— PE-416/2009 RGEP.2932 (Transformada de PCOC-166/2009 RGEP.2932). Del Diputado
Sr. Sanz Arranz, del GPIU, al Gobierno, sobre criterios que han llevado a ampliar a 650
localidades las salas teatrales susceptibles de recibir ayudas de la Consejería. . . . . . . . . . . 13025

— PE-417/2009 RGEP.2936 (Transformada de PCOC-167/2009 RGEP.2936). De la Diputada
Sra. Vaquero Gómez, del GPIU, al Gobierno, se pregunta si tiene previsto el Gobierno de la
Comunidad de Madrid la construcción de un colegio público o ampliar la delegación existente
del colegio público “El Poeta”, en el municipio de Batres, en esta Legislatura. . . . . . . . . . . . . 13025

— PE-418/2009 RGEP.3246 (Transformada de PCOC-175/2009 RGEP.3246). De la Diputada
Sra. Díaz Masso, del GPS, al Gobierno, sobre previsión que tiene el Gobierno regional en
relación a las Ayudas de Libros de Texto y Material Escolar para el curso 2009-2010. . . . . . 13025-13026

— PE-419/2009 RGEP.3323 (Transformada de PCOC-178/2009 RGEP.3323). De la Diputada
Sra. Díaz Masso, del GPS, al Gobierno, sobre situación de la escolarización del alumnado en
el distrito de Arganzuela. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13026



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 143 / 9 de julio de 2009 12985

— PE-420/2009 RGEP.3554 (Transformada de PCOC-190/2009 RGEP.3554). De la Diputada
Sra. Rodríguez Gabucio, del GPS, al Gobierno, sobre previsiones que tiene la Consejería de
Educación respecto de la implantación de enseñanzas de bachillerato en el municipio de
Daganzo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13026

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS

— PE-290/2009 RGEP.1498. Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al Gobierno, con el
siguiente objeto: en el programa electoral del Partido Popular con el que concurrió a las últimas
elecciones recoge “Impulsaremos la construcción de nuevas infraestructuras hidráulicas en la
región para aumentar la capacidad de embalsamiento de agua para consumo humano en 100
hectómetros cúbicos”; en relación con lo anterior, se pregunta si esta actuación está
contemplada dentro de la inversión de los 4.000 millones de euros en el Canal de Isabel II que,
según la Presidenta del Gobierno, son necesarios en los próximos 10 años. . . . . . . . . . . . . . 13026-13028

— PE-292/2009 RGEP.1501. Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al Gobierno, con el
siguiente objeto: en el programa electoral del Partido Popular con el que concurrió a las últimas
elecciones recoge “Impulsaremos la construcción de nuevas infraestructuras hidráulicas en la
región para aumentar la capacidad de embalsamiento de agua para consumo humano en 100
hectómetros cúbicos”; si es así, inversiones en que se concreta esta actuación. . . . . . . . . . . 13028-13030

— PE-293/2009 RGEP.1503. Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al Gobierno, con el
siguiente objeto: en el programa electoral del Partido Popular con el que concurrió a las últimas
elecciones recoge “Impulsaremos la construcción de nuevas infraestructuras hidráulicas en la
región para aumentar la capacidad de embalsamiento de agua para consumo humano en 100
hectómetros cúbicos”. Se pregunta si esta actuación se corresponde con los “1.000 millones
de euros para conseguir reutilizar 100 hectómetros cúbicos de agua” anunciados por el
Presidente del Canal de Isabel II que, por venir a sustituir el uso de agua potable, aumentan
la dotación para consumo humano; es la construcción de nuevas presas; es el recrecimiento
de alguna de las existentes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13030-13032

— PE-294/2009 RGEP.1504. Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al Gobierno, con el
siguiente objeto: en la comparecencia ante la Asamblea de Madrid del Presidente del Canal
de Isabel II el pasado 9 de octubre manifestó que, entre las inversiones que justificaban la
necesidad de capitalizar el Canal se contemplaban unas inversiones de más de 1.000 millones
de euros para conseguir reutilizar 100 hectómetros cúbicos de agua. Por otro lado, el Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, dentro de los 2.774,3 metros cúbicos asignados a Madrid,
recoge, entre otras, una partida de 1.1080,2 metros cúbicos para la adecuación de tratamientos
a incorporar a las depuradoras. Se pregunta si los más de 1.000 millones citados por el
Presidente del Canal de Isabel II son en todo, en parte o diferentes a los recogidos en el Plan
Nacional de Calidad de las Aguas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13032-13034
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— PE-295/2009 RGEP.1505. Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al Gobierno, con el
siguiente objeto: en la comparecencia ante la Asamblea de Madrid del Presidente del Canal
de Isabel II el pasado 9 de octubre manifestó que, entre las inversiones que justificaban la
necesidad de capitalizar el Canal se contemplaban unas inversiones de más de 1.000 millones
de euros para conseguir reutilizar 100 hectómetros cúbicos de agua. Por otro lado, el Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, dentro de los 2.774,3 metros cúbicos asignados a Madrid,
recoge, entre otras, una partida de 1.1080,2 metros cúbicos para la adecuación de tratamientos
a incorporar a las depuradoras. Se pregunta cuántos de estos más de 1.000 millones
corresponden al Plan Nacional de Calidad de las Aguas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13034-13036

— PE-297/2009 RGEP.1507. Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al Gobierno, se
pregunta si se ha realizado por el Canal de Isabel II un plan de viabilidad o plan de negocio que
justifique la necesidad de acudir a la capitalización de la empresa como única opción para
hacer frente a las inversiones a 10 años previstas por la empresa. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13037-13039

— PE-298/2009 RGEP.1508. Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al Gobierno, se
pregunta cuándo piensa la Dirección del Canal de Isabel II hacer público el plan de viabilidad
o negocio que justifique la necesidad de acudir a la capitalización de la empresa como única
opción para hacer frente a las inversiones a 10 años previstas por la empresa. . . . . . . . . . . 13039-13041

— PE-349/2009 RGEP.3712. Del Diputado Sr. Camaño Gómez, del GPIU, al Gobierno, sobre
razones por las que la Consejería de Empleo y Mujer tilda de ineficaz la asistencia prestada por
el Servicio Regional de Empleo según consta en la resolución de 27 de marzo de 2009. . . . 13041

— PE-350/2009 RGEP.3713. Del Diputado Sr. Camaño Gómez, del GPIU, al Gobierno, sobre
razones por las que la Consejería de Empleo y Mujer ha optado por la encomienda de gestión
del Plan de Fomento del Empleo Autónomo en la Comunidad de Madrid en lugar de reforzar
con mayores recursos el Servicio Regional de Empleo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13041

— PE-351/2009 RGEP.3714. Del Diputado Sr. Camaño Gómez, del GPIU, al Gobierno, se
pregunta en qué se concretan los recursos técnicos, materiales y humanos específicos que
para la gestión y difusión de este programa de ayudas (del Plan de Fomento del Empleo
Autónomo en la Comunidad de Madrid) ha de prestar el Servicio Regional de Empleo en la
Cámara de Comercio e Industria de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13041-13042

— PE-352/2009 RGEP.3715. Del Diputado Sr. Camaño Gómez, del GPIU, al Gobierno, se
pregunta por qué no se ha dotado de personal suficiente al Servicio Regional de Empleo para
evitar la encomienda de gestión realizada por la Consejería de Empleo y Mujer a la Cámara de
Comercio e Industria de Madrid para la gestión del Plan de Fomento del Empleo Autónomo en
la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13042
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3. TEXTOS RECHAZADOS

3.1 PROYECTOS DE LEY

— PL-2/2009 RGEP.4065, RGEP.4175/2009 y RGEP.4204/2009. Acuerdo del Pleno de la
Asamblea de Madrid, de fecha 1 de julio de 2009, por el que se rechaza la enmienda a la
totalidad con devolución al Gobierno, presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida (tramitada acumuladamente con la enmienda a la totalidad con devolución al Gobierno
presentada por el Grupo Parlamentario Socialista), al Proyecto de Ley 2/2009 RGEP.4065, de
Medidas Fiscales contra la crisis económica, así como la enmienda a la totalidad con
devolución al Gobierno, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista (tramitada
acumuladamente con la enmienda a la totalidad con devolución al Gobierno presentada por el
Grupo Parlamentario de Izquierda Unida), al Proyecto de Ley 2/2009 RGEP.4065, de Medidas
Fiscales contra la crisis económica. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13042

4. TEXTOS RETIRADOS

4.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

— PNL-1(VIII)/2007 RGEP.2183 y RGEP.4195/2009. Acuerdo de la Mesa de la Diputación
Permanente de la Asamblea, de fecha 6 de julio de 2009, por el que, a petición de la Sra.
Portavoz del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, se declara la retirada definitiva de la
Proposición No de Ley 1(VIII)/2007 RGEP.2183, instando al Gobierno a acatar la Ley Orgánica
2/2006, de 3 de mayo, de Educación (LOE), a desarrollarla y aplicarla conforme a su ámbito
competencial de la manera más favorable y, a que a su vez, inste a la Consejería de Educación
para que respete la Ley y se cumplan los plazos establecidos en el RD 806/2006, de 30 de
junio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13043

— PNL-12/2008 RGEP.739 y RGEP.4194/2009. Acuerdo de la Mesa de la Diputación
Permanente de la Asamblea, de fecha 6 de julio de 2009, por el que, a petición de la Sra.
Portavoz del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, se declara la retirada definitiva de la
Proposición No de Ley 12/2008 RGEP.739, por la que la Asamblea de Madrid insta al Consejo
de Gobierno de la Comunidad de Madrid a que proceda a la apertura inmediata del Colegio
Público Miguel Ángel Blanco de El Álamo, a que garantice su correcto funcionamiento y la
continuidad del proyecto de ampliación del centro para dar cabida a la etapa educativa de
Primaria según estaba acordado. Para su tramitación ante la Comisión de Educación. . . . . . 13043

— PNL-51/2008 RGEP.6640 y RGEP.4187/2009. Acuerdo de la Mesa de la Diputación
Permanente de la Asamblea, de fecha 6 de julio de 2009, por el que, a petición de la Sra.
Portavoz del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, se declara la retirada definitiva de la
Proposición No de Ley 51/2008 RGEP.6640, instando al Gobierno de la región a expresar su
rechazo a la Directiva Europea sobre el procedimiento y normas comunes para el retorno de
los nacionales de terceros países que se encuentren ilegalmente en sus territorios aprobada
por el Parlamento Europeo y a comunicar a este Parlamento y al Gobierno Español su
oposición ante la misma y a instar, a su vez, al Gobierno de la Nación a que se comprometa
a no aplicar esta normativa y cuestiones conexas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13043
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— PNL-28/2009 RGEP.3319 y RGEP.4195/2009. Acuerdo de la Mesa de la Diputación
Permanente de la Asamblea, de fecha 6 de julio de 2009, por el que, a petición de la Sra.
Portavoz del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, se declara la retirada definitiva de la
Proposición No de Ley 28/2009 RGEP.3319, instando al Gobierno regional a tomar las medidas
relacionadas sobre escolarización que aborde la realidad madrileña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13043

4.6 INTERPELACIONES

— I-11/2008 RGEP.4463 y RGEP.4197/2009. Acuerdo de la Mesa de la Diputación
Permanente de la Asamblea de Madrid, de fecha 6 de julio de 2009, por el que a petición de
la Sra. Portavoz del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, se declara la retirada definitiva
de la Interpelación 11/2008 RGEP.4463, de la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU, al
Gobierno, sobre política general en materia de equidad y calidad en la enseñanza obligatoria
en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13043-13044

— I-18/2008 RGEP.5805 y RGEP.4188/2009. Acuerdo de la Mesa de la Diputación
Permanente de la Asamblea de Madrid, de fecha 6 de julio de 2009, por el que a petición de
la Sra. Portavoz del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, se declara la retirada definitiva
de la Interpelación 18/2008 RGEP.5805, de la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU, al
Gobierno, sobre política general en materia de inmigración en la Comunidad de Madrid. . . . 13044

— I-22/2008 RGEP.7397 y RGEP.4202/2009. Acuerdo de la Mesa de la Diputación
Permanente de la Asamblea de Madrid, de fecha 6 de julio de 2009, por el que a petición de
la Sra. Portavoz del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, se declara la retirada definitiva
de la Interpelación 22/2008 RGEP.7397, de la Diputada Sra. Amat Ruiz, del GPIU, al Gobierno,
sobre política general en materia de mayores en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . 13044

— I-1/2009 RGEP.404 y RGEP.4182/2009. Acuerdo de la Mesa de la Diputación Permanente
de la Asamblea de Madrid, de fecha 6 de julio de 2009, por el que a petición de la Sra. Portavoz
del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, se declara la retirada definitiva de la Interpelación
1/2009 RGEP.404, de la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre política
general del Gobierno en materia sobre ahorro y eficiencia energética. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13044

5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

5.1 CONSTITUCIÓN, COMPOSICIÓN Y DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS Y ÓRGANOS
DE LA CÁMARA

— Acuerdo de la Mesa de la Diputación Permanente de la Asamblea, de fecha 6 de julio de
2009, por el que se designa a los miembros de la Comisión para las Políticas Integrales de la
Discapacidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13044-13045



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 143 / 9 de julio de 2009 12989

5.5 COMPARECENCIAS

5.5.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

— C-415/2009 RGEP.4231. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, por
la que se solicita la comparecencia del Sr. Vicepresidente, Consejero de Cultura y Deporte y
Portavoz del Gobierno ante el Pleno, sobre situación del contrato del servicio de atención al
cliente del Canal Isabel II para los próximos 4 años. (Por vía art. 208 RAM). . . . . . . . . . . . . . 13045

— C-416/2009 RGEP.4264. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se
solicita la comparecencia del Sr. Consejero de Transportes e Infraestructuras ante el Pleno,
sobre situación y funcionamiento de la Empresa Pública Metro de Madrid, S.A. (Por vía art. 208
RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13046

5.6 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

5.6.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

— PCOC-194/2009 RGEP.4225. Del Diputado Sr. Hernández Ballesteros, del GPS, al Gobierno
ante la Comisión de Sanidad, sobre criterios de mantenimiento de las UVI móviles del SUMMA 112. 13046

5.7 PETICIONES DE INFORMACIÓN

— PI-2328/2009 RGEP.4208. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
copia íntegra de todos los documentos que conformen el expediente de contratación de
Producción y difusión de las campañas informativas de la Consejería de Sanidad durante el
año 2009, adjudicado a Arpa Asociados S.A. y cuyo número de expediente es 07-AT-
00040.0/2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13046-13047

— PI-2329/2009 RGEP.4216. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de profesionales de Enfermería (especificar por separado enfermeros/as y
auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Alameda, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 31 de diciembre de 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13047

— PI-2330/2009 RGEP.4217. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada enfermero/a en el Centro de Salud de
Palma Universidad, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 31 de diciembre de 2007. . . . . . 13047

— PI-2331/2009 RGEP.4218. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada enfermero/a en el Centro de Salud de
Palma Universidad, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 31 de diciembre de 2008. . . . . . 13047

— PI-2332/2009 RGEP.4219. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de profesionales de Enfermería (especificar por separado enfermeros/as y
auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Alameda, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13047-13048
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— PI-2333/2009 RGEP.4220. Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al Gobierno, sobre
coste del acto de entrega de los Premios de Periodismo de la Asociación de la Prensa de
Madrid, presidido por la Presidenta de la Comunidad de Madrid el pasado día 23 de junio de
2009, señalando las empresas que han sido adjudicatarias del evento. . . . . . . . . . . . . . . . . . 13048

— PI-2334/2009 RGEP.4221. Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al Gobierno, sobre
coste del acto de inauguración de la rehabilitación de la biblioteca municipal de Villanueva del
Pardillo, presidido por la Presidenta de la Comunidad de Madrid el pasado día 16 de junio de
2009, señalando las empresas que han sido adjudicatarias del evento. . . . . . . . . . . . . . . . . . 13048
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— PI-2344/2009 RGEP.4271. De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS, al Gobierno, sobre
número de facultativos de Medicina General que prestaban sus servicios al Centro de Salud
de Atención Primaria Isabel II, sito en el municipio de Parla, a 31 de diciembre de 2008. . . . 13051
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— PI-2356/2009 RGEP.4302. Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al Gobierno, sobre
coste del acto de inauguración de la ampliación del polideportivo Los Manantiales de Sevilla
la Nueva, inaugurado por la Presidenta de la Comunidad de Madrid el pasado día 29 de junio
de 2009, señalando las empresas que han sido adjudicatarias del evento. . . . . . . . . . . . . . . 13054
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sobre número de facultativos de Medicina General que prestaban sus servicios en el Centro
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— PI-2359/2009 RGEP.4305. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. 13055

— PI-2360/2009 RGEP.4306. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro de
Salud de Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . 13055

— PI-2361/2009 RGEP.4307. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de profesionales de Enfermería (especificar por separado enfermeros/as y
auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Artilleros, sito en el distrito de
Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13055

— PI-2362/2009 RGEP.4308. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud de
Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . 13055

— PI-2363/2009 RGEP.4309. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de trabajadores no sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad, que
prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13056

— PI-2364/2009 RGEP.4310. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas al Centro de Salud de Artilleros, sito en el distrito
de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13056

— PI-2365/2009 RGEP.4311. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de facultativos de Medicina General que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Valdebernardo, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. 13056

— PI-2366/2009 RGEP.4312. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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de Valdebernardo, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . 13056
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— PI-2367/2009 RGEP.4313. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de profesionales de Enfermería (especificar por separado enfermeros/as y
auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Valdebernardo, sito en el
distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13057

— PI-2368/2009 RGEP.4314. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud de
Valdebernardo, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . 13057

— PI-2369/2009 RGEP.4315. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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Centro de Salud de Valdebernardo, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de
2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13057

— PI-2370/2009 RGEP.4316. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro de
Salud de Valdebernardo, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . 13057

— PI-2371/2009 RGEP.4317. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de trabajadores no sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad, que
prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Valdebernardo, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13058

— PI-2372/2009 RGEP.4318. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas al Centro de Salud de Valdebernardo, sito en el
distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13058

— PI-2373/2009 RGEP.4319. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de facultativos de Medicina General que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . 13058

— PI-2374/2009 RGEP.4320. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de facultativos de Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de Salud
de Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . 13058

— PI-2375/2009 RGEP.4321. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de profesionales de Enfermería (especificar por separado enfermeros/as y
auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Villablanca, sito en el distrito
de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13059

— PI-2376/2009 RGEP.4322. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud de
Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . 13059

— PI-2377/2009 RGEP.4323. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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— PI-2378/2009 RGEP.4324. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro de
Salud de Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . 13059

— PI-2379/2009 RGEP.4325. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de trabajadores no sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad, que
prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro
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— PI-2381/2009 RGEP.4327. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de facultativos de Medicina General que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Segovia, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . 13060

— PI-2382/2009 RGEP.4328. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de facultativos de Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de Salud
de Segovia, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . 13060

— PI-2383/2009 RGEP.4329. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de profesionales de Enfermería (especificar por separado enfermeros/as y
auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Segovia, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13061

— PI-2384/2009 RGEP.4330. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de tarjetas sanitarias adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud de
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Centro de Salud de Segovia, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . 13061

— PI-2386/2009 RGEP.4332. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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— PI-2387/2009 RGEP.4333. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de trabajadores no sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad, que
prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Segovia, sito en el distrito de Centro (Madrid),
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— PI-2388/2009 RGEP.4334. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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— PI-2389/2009 RGEP.4335. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de facultativos de Medicina General que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Palma Universidad, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009. 13062
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— PI-2391/2009 RGEP.4337. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Palma Universidad, sito en
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— PI-2392/2009 RGEP.4338. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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— PI-2393/2009 RGEP.4339. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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Salud de Palma Universidad, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009. . . 13063

— PI-2395/2009 RGEP.4341. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
sobre número de trabajadores no sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad, que
prestaban sus servicios en el Centro de Salud de Palma Universidad, sito en el distrito de
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— PI-2398/2009 RGEP.4344. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno,
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 2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN

2.1 PROYECTOS DE LEY

—— ENMIENDAS AL ARTICULADO DEL
PROYECTO DE LEY 2/2009 RGEP.4065 ——

Al amparo de lo dispuesto en los artículos
97.1 y 141 del Reglamento de la Asamblea, se ordena
publicar en el "Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid" las enmiendas del Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida (RGEP.4230/2009), en relación al
articulado del Proyecto de Ley 2/2009 RGEP.4065, de
Medidas Fiscales contra la crisis económica.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

ENMIENDAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE
IZQUIERDA UNIDA, PRESENTADAS AL

ARTICULADO DEL PROYECTO DE LEY 2/2009
RGEP.4065, DE MEDIDAS FISCALES CONTRA

LA CRISIS ECONÓMICA

ENMIENDA NÚM. 1

De Sustitución. A la Exposición de Motivos.

Suprimir el texto y sustituirlo por el siguiente:

"La situación económica y social actual viene
determinada por la fuerte caída de la actividad
productiva y la creación de una realidad de paro
masivo en la Comunidad de Madrid, elementos que
evidencian que nuestra región se encuentra en
recesión. 

Para afrontar este momento de crisis es necesario la
intervención de una política económica contra-cíclica,

a través de una política fiscal basada en los principios
de suficiencia y progresividad. Para ello es necesario
adoptar una política fiscal regional basada en el
progresivo predominio de la imposición directa frente
a los Impuestos indirectos y en la superación de las
políticas desfiscalizadoras adoptadas en nuestra
Comunidad en los últimos años.

Las medidas se establecen de acuerdo con la
competencia normativa otorgada a la Comunidad de
Madrid por la Ley 21/2001, de 27 de diciembre, por la
que se regulan las medidas fiscales y administrativas
del nuevo sistema de financiación de las
Comunidades Autónomas de Régimen común y
Ciudades con Estatuto de Autonomía, y por la
Disposición Transitoria Cuarta del Estatuto de
Autonomía de la Comunidad de Madrid, en relación
con el artículo 134.1 del Texto Refundido de la Ley de
Haciendas Locales, aprobado por Real Decreto
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo.

En el Impuesto sobre la Renta de Personas Físicas se
establece la recuperación de la progresividad en el
tramo autonómico del IRPF, corrigiendo la actual
política de exenciones y deducciones.”

ENMIENDA NÚM. 2

De Sustitución del artículo 1 Apartado Uno.

Sustituir el texto por el siguiente:

Se modifica el contenido del Apartado Uno del Artículo
1 de la Ley 3/2008, de 29 de diciembre, de medidas
Fiscales y Administrativas con la siguiente redacción:

"Uno. Con vigencia desde la entrada en vigor de esta
Ley, y de conformidad con lo establecido en el Artículo
38.1.a) de la Ley 21/2001, de 27 de diciembre, por la
que se regulan las medidas fiscales y administrativas
del nuevo sistema de financiación de las
Comunidades Autonómicas de Régimen común y
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Ciudades con Estatuto de Autonomía, la escala
autonómica en el Impuesto sobre la Renta de las
Personas Físicas será la siguiente:

Base
liquidable

Hasta Euros

Cuota
íntegra

Euros

Resto base
liquidable

Hasta Euros

Tipo
aplicable

Porcentaje

0.00 0.00 17.707,20 8.34

17.707,20 1.476,78 15.300,00 9.73

33.007,20 2.965,47 20.400,00 12.86

53.407,20 5.588,91 En adelante 15.87

Dicha Tarifa resultará de aplicación mientras esté
vigente el actual sistema de financiación de las
Comunidades Autonómicas de Régimen común
establecido en la Ley 21/2001, de 27 de diciembre,
por la que se regulan las medidas fiscales y
administrativas del nuevo sistema de financiación de
las Comunidades Autonómicas de Régimen común y
Ciudades con Estatuto de Autonomía."

ENMIENDA NÚM. 3

De Supresión.

Del Artículo 1 Apartado Dos. Supresión de todo el
texto.

ENMIENDA NÚM. 4

De Supresión.

Del Artículo 1 Apartado Tres. Supresión de todo el
texto.

ENMIENDA NÚM. 5

De Supresión.

Del Artículo 2. Supresión de todo el texto.

ENMIENDA NÚM. 6

De Supresión.

Del Artículo 3. Supresión de todo el texto.

ENMIENDA NÚM. 7

De Supresión.

Disposición Derogatoria Única. Supresión del texto de
los puntos uno y dos de la Disposición Derogatoria.

ENMIENDA NÚM. 8

De Supresión.

Disposiciones Finales. Supresión del texto de la
primera y segunda Disposición Final.

—— ENMIENDAS AL ARTICULADO DEL
PROYECTO DE LEY 2/2009 RGEP.4065 ——

Al amparo de lo dispuesto en los artículos
97.1 y 141 del Reglamento de la Asamblea, se ordena
publicar en el "Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid" las enmiendas del Grupo Parlamentario
Socialista (RGEP.4259/2009), en relación al articulado
del Proyecto de Ley 2/2009 RGEP.4065, de Medidas
Fiscales contra la crisis económica.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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ENMIENDAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO
SOCIALISTA, PRESENTADAS AL ARTICULADO
DEL PROYECTO DE LEY 2/2009 RGEP.4065, DE

MEDIDAS FISCALES CONTRA LA CRISIS
ECONÓMICA

ENMIENDA NÚM. 1

De Modificación.

Modificar el Título, eliminando la palabra "fiscales" y
quedando, por lo tanto como:

"PROYECTO DE LEY DE MEDIDAS CONTRA LA
CRISIS ECONÓMICA".

Justificación: La gravedad de la crisis que azota a la
economía española y madrileña exige el esfuerzo
coordinado de todas las Administraciones, mediante
una acción desde múltiples ángulos y no sólo desde
el lado fiscal. Como las enmiendas que siguen dotan
de un contenido económico y social al Proyecto de
Ley se propone un cambio en la denominación del
mismo.

ENMIENDA NÚM. 2

De Modificación.

Se modifica la Exposición de Motivos sustituyendo el
texto del Proyecto de Ley  por el siguiente:

"El actual contexto de crisis económica hace
necesaria la toma de medidas para el impulso de la
actividad económica y del empleo.

El carácter internacional de la crisis financiera y de la
recesión que afecta a la práctica totalidad de las
economías del mundo ha impulsado a los Gobiernos
a coordinar sus políticas para dotarlas de más
eficacia.

En línea con los principios aprobados en las reuniones
del G20 y de la UE, el Gobierno de España ha ido
tomando medidas basadas en la necesidad de apoyar
al sector financiero, de estimular la demanda y de
apoyar a las personas que sufren de un modo más
directo los efectos de la crisis.

La necesidad de coordinar esfuerzos se extiende no
sólo a los Gobiernos sino, también, y, con mayor
motivo, a las Administraciones de cada país. En
España, las Comunidades Autónomas gestionan una
parte importante del gasto público. Por ello, para dotar
de mayor eficacia a las políticas anticrisis, es
necesario que los Gobiernos Autonómicos adopten
medidas que, de un lado, vayan en la misma dirección
que las adoptadas o anunciadas por el Gobierno de la
Nación y, por otro, las doten de mayor potencia.

El Presupuesto es el instrumento más idóneo para
plasmar estas políticas. No obstante, se hace
conveniente adoptar, como han hecho otras
Comunidades Autónomas, algunas medidas urgentes
destinadas a coadyuvar en la lucha contra la crisis.

Por eso, el presente Proyecto de Ley contiene
medidas de diverso signo, encaminadas a:

- Apoyar al sector de la construcción
inmobiliaria, uno de los más dañados por la
actual coyuntura. Siendo la rehabilitación una
de las actividades que más empleo puede
absorber, apoyar esta actividad debe
contribuir a combatir el paro en el sector. Por
eso, el Proyecto de Ley contiene medidas
encaminadas a este fin.

- Estimular el alquiler a fin de facilitar, por un
lado, el acceso a la vivienda de las personas
con mayores dificultades y, de otro, estimular
la salida al mercado de alquiler del stock de
vivienda sin vender que existe en nuestra
región.
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Otro de los sectores que más sufren la crisis es el de
la automoción. El Gobierno de la Nación ha
establecido dos Planes de apoyo a la sustitución de
coches antiguos por otros nuevos y menos
contaminantes. Por ello, y al igual que otras
Comunidades Autónomas:

- La Comunidad de Madrid apoya el Plan
2000E y establece una subvención de 500 €
en las condiciones que ha establecido el
Ministerio de Industria.

Una forma de combatir el paro es financiar la
inversión pública. Por ello:

- El Proyecto de Ley incluye la creación de un
Fondo de Inversión Local que, al igual que
han hecho otras CCAA, complemente el
Fondo del Estado y que, al igual que éste, sea
gestionado por los Ayuntamientos.

En Madrid una parte de los parados han agotado la
prestación y el subsidio. Por eso,

- La Comunidad de Madrid establece una
Renta Activa destinada a esas personas, con
una cuantía del 80 % del IPREM.

- La Comunidad de Madrid apoyará a las
familias en dificultades mediante una batería
de medidas cuyo común denominador es
establecer la gratuidad de determinados
servicios educativos para ellas.

La escasez de crédito para PYME, autónomos y
microempresas se está revelando como uno de los
mayores problemas de la actual coyuntura. Para
ayudar a estas empresas:

- La Comunidad de Madrid establece un Plan
Financiero que pretende mejorar el acceso al

crédito de familias, PYME, autónomos y
emprendedores.

Este paquete de medidas urgentes se diseña con el
objetivo de que la Comunidad de Madrid colabore con
el Gobierno de la Nación en aquellas materias en las
que tiene competencias, además de las medidas
fiscales que se adoptan en esta misma Ley".

ENMIENDA NÚM. 3

De Supresión.

Suprimir el Artículo 1 del Proyecto de Ley.

Justificación: El artículo 1 establece la creación de
dos nuevas deducciones en el tramo autonómico del
IRPF. La primera es una deducción por inversión en
vivienda habitual de nueva construcción y la segunda
es una deducción complementaria al tramo
autonómico de la deducción por inversión en vivienda
habitual. La primera de ellas trata de incrementar el
estímulo fiscal a la adquisición de vivienda libre en
propiedad, cosa que se ha revelado como uno de los
factores que ha ayudado a alimentar la burbuja
inmobiliaria. Precisamente por ello, el Gobierno de la
Nación ha anunciado su propósito de eliminar dicha
deducción para las rentas más altas a partir de 2011.

La segunda deducción pretende mantener el tramo
autonómico de la mencionada deducción para las
rentas altas cuando ésta se suprima.

Es un sinsentido que la Comunidad de Madrid vaya en
contra de la propuesta del Gobierno, de la opinión de
la mayor parte de los expertos y del sentido común.

ENMIENDA NÚM. 4

De Adición.

Añadir un nuevo Artículo 1 con este texto:
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"Artículo 1.- Apoyo a la Rehabilitación de Viviendas y
Renovación Urbana de la Comunidad de Madrid.

1.- En el supuesto de rehabilitación de un edificio o de
una vivienda, su propietario tendrá derecho a una
subvención para la rehabilitación por una cuantía
equivalente al 25 % del Presupuesto protegible de la
actuación con un máximo por vivienda de 9.000
euros.

2.- Para la obtención de la ayuda a la rehabilitación
será necesaria la previa calificación como protegida
de la actuación prevista por parte de la Consejería
competente en materia de vivienda, de acuerdo con
los requisitos que reglamentariamente se determinen.

3.- En todo caso, las actuaciones de rehabilitación o
renovación urbana podrán consistir en:

a) La adecuación estructural de edificio, considerando
como tal las obras que proporcionen al mismo
condiciones de seguridad constructiva, de forma que
quede garantizada su estabilidad, resistencia, firmeza
y solidez.

b) La adecuación funcional de edificio, entendiendo
como tal la realización de las obras que proporcionen
al mismo condiciones suficientes de acceso,
estanqueidad frente a la lluvia y humedad, aislamiento
térmico, redes generales de agua, gas, electricidad,
telefonía, saneamiento, servicios generales y
seguridad frente a accidentes y siniestros.

c) La adecuación de habitabilidad de vivienda,
entendiendo por tal la realización de obras que
proporcionen a la misma condiciones mínimas
respecto a su superficie útil, distribución interior,
instalaciones de agua, electricidad y, en su caso, de
gas, ventilación, iluminación natural y aireación,
aislamiento térmico y acústico, servicios higiénicos e
instalaciones de cocina u otros servicios de carácter
general; las que posibiliten en la vivienda el ahorro de
consumo energético o que permitan la adaptación a la

normativa vigente en materia de agua, gas,
electricidad, protección contra incendios o
saneamiento, o aquellas otras que tengan por
finalidad la supresión de barreras arquitectónicas para
facilitar su uso por personas con minusvalías.

d) La adecuación o creación del equipamiento
comunitario dotacional que esté al servicio de la zona
en renovación.

4.- Las ayudas reguladas en la presente norma serán
compatibles y acumulables con las ayudas
establecidas en otros planes y programas, bien de
carácter autonómico o estatal."

Justificación: En la actualidad existen 187.000
infraviviendas en nuestra región cuya rehabilitación es
necesaria. Esta medida, además, genera una
importante cantidad de empleo, ya que los trabajos de
rehabilitación son intensivos en mano de obra.

ENMIENDA NÚM. 5

De Adición.

Añadir un nuevo Artículo 1 Bis con el siguiente texto:

"Artículo 1 Bis.- Apoyo al alquiler.

1.- Se establece una ayuda al arrendatario de vivienda
consistente en un 5 % de la renta del inmueble,
abonable anualmente en la forma en que
reglamentariamente se determine.

2.- La ayuda económica a la Vivienda con Protección
Pública para Arrendamiento con Opción de Compra,
consistirá en una subvención al arrendatario, en el
momento en que ejerza la opción de compra sobre la
vivienda, por cuantía equivalente a uno de los
siguientes porcentajes aplicables sobre el precio de
venta total de la vivienda que figure en la calificación
definitiva de la misma:
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a) Cuando se trate de Viviendas con
Protección Pública para Arrendamiento a
Jóvenes con Opción de Compra: un 10%,
salvo que en el momento del ejercicio de la
opción de compra, el arrendatario se
encontrase en situación de desempleo
debidamente acreditada, en cuyo caso será
del 15%.

b) Cuando se trate de Viviendas con
Protección Pública para Arrendamiento con
O p c i ó n  d e  C o m p r a  d e s t i n a d a s
específicamente a familias numerosas: un
5%.

3.- La ayuda económica a la Vivienda con Protección
Pública para Arrendamiento, consistirá en una
subvención al arrendatario del inmueble, equivalente
a un 5% de la renta del mismo, abonable anualmente
y de la forma que reglamentariamente se establezca.

4.- Para tener derecho a dichas ayudas será
necesario cumplir los siguientes requisitos:

a.- Que el arrendatario a la fecha de solicitud
de la ayuda tenga ingresos familiares que no
excedan de 5,5 veces el indicador público de
renta de efectos múltiples (IPREM).

b.- Que la vivienda objeto del arrendamiento
tenga una superficie útil inferior a 90 m2

habitables.

c.- Que la renta objeto del arrendamiento no
sea superior a 1.000 euros mensuales.”

Justificación: La crisis que afecta al sector inmobiliario
ha llevado a un excedente de unas 90.000 viviendas
en venta. Ayudar a dar salida a este stock de vivienda
sin vender es fundamental para reactivar el sector. La
bajada de precios y la de tipos de interés van a ser de
gran ayuda. Promover la vivienda en alquiler puede

ser útil a la vez para reducir el stock y facilitar el
acceso a la vivienda.

ENMIENDA NÚM. 6

De Adición.

Añadir un nuevo Artículo 4 con este texto:

"Artículo 4.- Creación del Fondo de Inversión Local.

Se aprueba la creación de un Fondo de Inversión
Local dotado con 350 millones de euros. Este fondo
tiene carácter complementario al Fondo Estatal de
Inversión Local y, por tanto, se gestionará con
idénticos criterios, tanto en la distribución como en las
finalidades.

En el plazo de un mes, se establecerán por decreto
las bases, la convocatoria de los proyectos
municipales a financiar, los plazos de ejecución de los
mismos y la forma de justificar el gasto."

Justificación: El Fondo Estatal de Inversión Local se
ha revelado como un instrumento útil tanto para
contener la destrucción de empleo como para realizar
obras que los Ayuntamientos no pueden abordar en
momentos de dificultad. Algunas Comunidades
Autónomas han aprobado medidas complementarias
al mencionado Fondo Estatal, señalando un camino
de refuerzo y cooperación de las medidas del Estado.

ENMIENDA NÚM. 7

De Adición.

Se añade un nuevo Artículo 5 con este texto:

"Artículo 5.- Renta Activa Madrileña.
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Los desempleados residentes en la Comunidad de
Madrid que hubiesen agotado la prestación y el
subsidio de desempleo podrán percibir una prestación
de 421,79 € mensuales siempre que no cuenten con
otras rentas y por un período de hasta doce meses
prorrogables por otros doce en circunstancias
excepcionales.

Esta prestación está condicionada a su participación
en acciones de orientación y mejora de sus
condiciones de empleabilidad desarrolladas por el
Servicio Regional de Empleo."

Justificación: En la Comunidad de Madrid existen
actualmente unos 135.000 parados que han agotado
tanto la prestación como el subsidio de desempleo. El
diálogo social está analizando las posibilidades de
mejorar la protección al desempleo. Sin perjuicio de lo
que puede resultar de este diálogo, lo cierto es que
las Comunidades Autónomas pueden, en el marco de
sus competencias, ayudar a mejorar la protección al
desempleo.

ENMIENDA NÚM. 8

De Adición.

Añadir un nuevo Artículo 6 con este texto:

"Artículo 6.- Ayudas al Sector del Automóvil.

La Comunidad de Madrid se adhiere al Plan 2000E,
anulando, simultáneamente a la entrada en vigor de
esta Ley, la subvención al Impuesto de Matriculación."

Justificación: La subvención del 20 % del Impuesto de
Matriculación es un sinsentido ya que estimula la
adquisición de vehículos contaminantes. Al no exigir
el achatarramiento de un vehículo usado tampoco
contribuye al ahorro energético. Por ello, y al igual que
han hecho casi todas las CCAA, se propone que la

Comunidad de Madrid también se adhiera al Plan
2000E.

ENMIENDA NÚM. 9

De Adición.

Añadir un nuevo Artículo 7 con este texto:

"Artículo 7.- Plan Financiero de la Comunidad de
Madrid.

El Gobierno de la Comunidad de Madrid aprobará en
el plazo de un mes un Plan Financiero dotado con
10.000 millones de euros, distribuidos en dos tramos:

- 5.000 millones de euros para facilitar el
acceso a la financiación a las familias.

- 5.000 millones de euros para facilitar el
acceso a la financiación a PYMES,
autónomos y emprendedores."

Justificación: El Gobierno de la Nación en el marco
del Plan Financiero ha adoptado una serie de medidas
encaminadas a facilitar el acceso del crédito a
particulares y empresas.

Entre ellas merece destacarse las numerosas líneas
que el ICO ha puesto a disposición de empresas y
particulares y que totalizan más de 48.000 millones de
€ a los que hay que añadir una nueva línea de avales
ICO para permitir que los acreedores de los
Ayuntamientos cobren sus facturas impagadas.

Las medidas adoptadas por el Gobierno regional son
poco significativas y, por tanto, se plantea incidir en la
solución de este importante problema. Para ello, el
Plan deberá:
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- Potenciar los acuerdos con las entidades
financieras que garanticen el acceso al
crédito de familias y empresas en las mejores
condiciones de financiación, tanto en tiempo
como en precio.

- Incrementar de forma notable la actividad de
la Sociedad de Garantía Recíproca
AVALMADRID, para lo que resulta
imprescindible incrementar sus recursos
humanos y materiales, muy especialmente
los destinados al análisis de riesgos y
seguimiento de los avales concedidos.

- Incrementar los Fondos de la Sociedad de
Capital Riesgo Madrid para permitir la
participación en un mayor número de
empresas.

- Potenciar la creación de Fondos de Capital
Riesgo unidos a los Clusters existentes.

ENMIENDA NÚM. 10

De Adición.

Añadir un nuevo Artículo 8 con este texto:

"Artículo 8.- Apoyo a las familias en dificultades.

Las familias cuyos miembros a la entrada en vigor de
esta Ley estén desempleados y con relación al curso
2009 - 2010 recibirán de la Comunidad de Madrid una
subvención equivalente a:

a) El coste del comedor escolar de los
miembros de dichas familias.

b)  El precio de las escuelas infantiles
públicas o el complemento en la beca de los
alumnos integrados en escuelas infantiles

privadas necesario para alcanzar la gratuidad
de este servicio para los miembros de dichas
familias.

c) El precio de la matrícula en las
Universidades Públicas de los miembros de
dichas familias."

Justificación: Se pretende que la Administración
ayude a las familias con especiales dificultades con
una medida que tiende a aliviar la carga que
representan los costes educativos referidos al curso
inmediato. 

ENMIENDA NÚM. 11

De Adición.

Añadir una nueva disposición adicional con el
siguiente texto:

"Disposición Adicional. Creación del Instituto de
Crédito de la Comunidad de Madrid.

En el plazo de 4 meses, el Gobierno Regional
presentará a la Cámara un Proyecto de Ley de
Creación del Instituto de Crédito Oficial.

Este Instituto de Crédito coordinará el conjunto de
actuaciones del Gobierno Regional en materia de
apoyo a la financiación de familias y empresas."

Justificación: En la actualidad, el Gobierno regional
dispone de la Agencia Financiera de Madrid,
Organismo Autónomo de carácter administrativo que
es en estos momentos un instrumento prácticamente
testimonial.

Resulta por tanto necesario la creación de un
Organismo dotado con los suficientes recursos
humanos, materiales y financieros que sea capaz de
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hacer frente con eficacia a la necesidad de
financiación de nuestras empresas y familias,
complementando las importantes actuaciones que el
Gobierno de España está realizando a través del
Instituto de Crédito Oficial.

Este nuevo Organismo, recogerá y ampliará las
actuales competencias de la Agencia Financiera de
Madrid y englobará en su seno los escasos recursos
humanos de ésta.

Un aspecto fundamental a desarrollar por este nuevo
instituto será la puesta en marcha del Plan Financiero
indicado en el artículo 7.

—— ENMIENDAS AL ARTICULADO DEL
PROYECTO DE LEY 2/2009 RGEP.4065 ——

Al amparo de lo dispuesto en los artículos
97.1 y 141 del Reglamento de la Asamblea, se ordena
publicar en el "Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid" las enmiendas del Grupo Parlamentario
Popular (RGEP.4261/2009), en relación al articulado
del Proyecto de Ley 2/2009 RGEP.4065, de Medidas
Fiscales contra la crisis económica.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

ENMIENDAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO
POPULAR, PRESENTADAS AL ARTICULADO

DEL PROYECTO DE LEY 2/2009 RGEP.4065, DE
MEDIDAS FISCALES CONTRA LA CRISIS

ECONÓMICA

ENMIENDA NÚM. 1

De Modificación.

Al artículo 2.

Se modifica el artículo 2 del Proyecto de Ley de
Medidas Fiscales contra la Crisis Económica, que
queda redactado en los siguientes términos: 

"Artículo 2.- Modificación del artículo 4 de la Ley
3/2008, de 29 de diciembre, de Medidas Fiscales y
Administrativas.

Se añade un apartado Tres al artículo 4 de la Ley
3/2008, de 29 de diciembre, de Medidas Fiscales y
Administrativas, con la siguiente redacción:

Tres. Bonificación de la cuota tributaria en
determinadas operaciones de modificación y
subrogación de préstamos y créditos hipotecarios.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 41 de la
Ley 21/2001, de 27 de diciembre, por la que se
regulan las medidas fiscales y administrativas del
nuevo sistema de financiación de las Comunidades
Autónomas de régimen común y Ciudades con
Estatuto de Autonomía, se aplicará una bonificación
del 100 por 100 de la cuota tributaria gradual en la
modalidad de "Actos Jurídicos Documentados"
prevista en el artículo 31.2 del Texto Refundido de la
Ley del Impuesto sobre Transmisiones Patrimoniales
y Actos Jurídicos Documentados, aprobado por Real
Decreto Legislativo 1/1993, de 24 de septiembre a:

1.- Las primeras copias de escrituras que
documenten la modificación del método o sistema de
amortización y cualesquiera otras condiciones
financieras de los préstamos hipotecarios a que se
refiere el apartado IV) del punto 2 del artículo 4 de la
Ley 2/1994, de 30 de marzo, de subrogación y
modificación de préstamos  hipotecarios, siempre que
se trate de préstamos concedidos para la inversión en
vivienda habitual.
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2.- Las primeras copias de escrituras que
documenten la alteración del plazo, o la modificación
de las condiciones del tipo de interés inicialmente
pactado o vigente, el método o sistema de
amortización y de cualesquiera otras condiciones
financieras de los créditos hipotecarios, siempre que
se trate de créditos concedidos u obtenidos para la
inversión en vivienda habitual.

3.- Las primeras copias de escrituras que
documenten las operaciones de  subrogación de
créditos hipotecarios, siempre que la subrogación no
suponga alteración de las condiciones pactadas o que
se alteren únicamente las condiciones financieras a
que se refiere el punto anterior, y que se trate de
créditos concedidos u obtenidos para la inversión en
vivienda habitual.

En ningún caso se aplicará esta bonificación a la
ampliación o reducción del capital del préstamo o
crédito.

A efectos de lo dispuesto en este apartado, se
considerará vivienda habitual e inversión en la misma
a las así definidas por la normativa del Impuesto
sobre la Renta de las Personas Físicas."

2.2 PROPOSICIONES DE LEY

——— PROPOSICIÓN DE LEY 3/2009
RGEP.4297, POR LA QUE SE CREA EL COLEGIO
OFICIAL DE INGENIEROS EN INFORMÁTICA DE

LA COMUNIDAD DE MADRID ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, de conformidad con lo dispuesto en el artículo
151.2 del Reglamento de la Asamblea, acuerda
calificar y admitir a trámite la Proposición de Ley
3/2009 RGEP.4297, presentada por el Grupo

Parlamentario Socialista, por la que se crea el Colegio
Oficial de Ingenieros en Informática de la Comunidad
de Madrid, ordenando su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea número 143, de 9 de julio de
2009, y su remisión al Gobierno para que, hasta el
jueves 17 de septiembre de 2009, manifieste su
criterio respecto a su toma en consideración, así
como su conformidad o no a la tramitación si
supusiera aumento de créditos o disminución de los
ingresos presupuestarios del ejercicio económico en
curso.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

PROPOSICIÓN DE LEY 3/2009 RGEP.4297, POR
LA QUE SE CREA EL COLEGIO OFICIAL DE

INGENIEROS EN INFORMÁTICA DE LA
COMUNIDAD DE MADRID

PREÁMBULO

La disciplina académica de Informática,
configurada hoy en día como Carrera Universitaria de
grado Superior, nació en 1969 con la creación del
Instituto de Informática, bajo la dependencia del
Ministerio de Educación y Ciencia, que consideraba el
estudio de dicha ciencia necesario para la obtención
de formación y técnica profesional, culminado con una
titulación oficial que permitiera el ejercicio profesional.

Con el transcurrir del tiempo, el Decreto
327/1976, de 26 de febrero, estableció que las
enseñanzas de Informática se desarrollarían a través
de la Educación Universitaria (anunciado en la
Exposición de Motivos del Decreto creador del
Instituto de Informática) y de la Formación
Profesional.

Fruto directo de este segundo Decreto, tal y
como se establece en su Exposición de Motivos, vio
la luz el Decreto 593/1976, de 4 de marzo, por el que



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 143 / 9 de julio de 2009 13011

se crearon las Facultades de Informática en Madrid,
Barcelona y Valladolid, con sede en San Sebastián.

El Instituto de Informática, que tan gran labor
académica e inspectora había realizado entre los
profesionales de la Informática y entre las
Instituciones privadas, quedó incorporado, hasta su
total extinción, en la recién creada Facultad de
Informática de la Universidad Politécnica de Madrid.

La absorción universitaria de las funciones,
que hasta ese momento venían desempeñando el
Instituto de Informática y demás Instituciones
legalmente reconocidas, oficializó, con rango
universitario, los estudios de Informática tal y como la
realidad social y los tiempos venían demandando.

La Orden de fecha 10 de junio de 1977 del
Ministerio de Educación y Ciencia, incorporó el Plan
de Estudios de la Facultad de Informática de la
Universidad Politécnica de Madrid tendente a la
obtención de la titulación oficial y cuya superación
conducirá a la obtención del título de Licenciado en
Informática, permitió comenzar la andadura
universitaria.

En el año 1990, con motivo de la aplicación de
la Ley de Reforma Universitaria (Real Decreto
1459/1990, de 26 de octubre) pero, sobre todo, debido
a la presión social y a la de la propia Institución
Universitaria, el Ministerio de Educación y Ciencia
cambió la denominación del título universitario que se
venía obteniendo al finalizar los estudios de segundo
ciclo de carrera universitaria, por el de título de
Ingeniero en Informática; calificando así en Derecho
lo que de facto era considerado, desde hacía tiempo,
como una Ingeniería Superior.

En aplicación de la legislación vigente y en la
actualidad, la práctica totalidad de las Universidades,
públicas o privadas, de la Comunidad de Madrid
tienen competencias para expedir el título de
Ingeniero en Informática.

Se podría definir la disciplina de Informática
como el conjunto de tecnología y metodología para el
tratamiento de la información. El conjunto de
conocimientos científicos y técnicas que hacen
posible el tratamiento automático de la información
por medio de ordenadores.

El ejercicio de la profesión de Ingeniero en
Informática conlleva una deontología implícita que se
presenta con mayor énfasis en aquellas actuaciones
en las que se pueden invadir derechos de los
ciudadanos que son protegibles.

Su ejercicio profesional puede, y de hecho
sucede, afectar de forma directa a nuestra intimidad,
a nuestra libertad, e incluso a la vida misma.

Estas son razones suficientes para crear un
organismo corporativo que permita al profesional que
ejerce la Informática desarrollarse con la adecuada
rectitud e independencia, con respeto del bien ajeno
y en interés de la sociedad. 

ALI (Asociación de Ingenieros e Ingenieros
Técnicos en Informática), a través de su Delegación
en la Comunidad de Madrid, viene desarrollando
desde el año 1980 a nivel autonómico una labor
sustitutoria del inexistente Colegio Profesional.

Así pues, a la vista de la solicitud presentada
por la mencionada Asociación; en virtud de lo
dispuesto en el artículo 36 de la Constitución y a tenor
de lo establecido en la Ley 19/1997, de 11 de julio, de
Colegios Profesionales de la Comunidad de Madrid,
que regula la creación de organizaciones colegiales
mediante ley para aquellas profesiones que aun no las
posean, se considera oportuno y necesario la creación
del Colegio Oficial de Ingenieros en Informática de la
Comunidad de Madrid, considerando además que
concurren razones de interés público para integrar a
todos los profesionales que, con titulación universitaria
oficial de segundo ciclo específica en informática,
ejercen las funciones que les son propias.



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 143 / 9 de julio de 200913012

TITULO ÚNICO

DEL COLEGIO OFICIAL DE INGENIEROS EN
INFORMÁTICA DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Artículo 1.- Naturaleza y régimen jurídico.

Se crea el Colegio Oficial de Ingenieros en
Informática de la Comunidad de Madrid, como
Corporación de Derecho Público, con personalidad
jurídica propia y con capacidad plena para el
cumplimiento de sus fines.

El Colegio Oficial de Ingenieros en Informática
de la Comunidad de Madrid nace al amparo de la Ley
19/1997, de 11 de julio, de Colegios Profesionales de
dicha Comunidad. Su estructura interna y
funcionamiento serán democráticos, y se regirá en
sus actuaciones por la meritada Ley 19/1997, de 11
de julio, por la presente Ley de creación, por sus
propios Estatutos y demás normas internas; así como
por cuantas le sean de general o subsidiaria
aplicación. 

El Colegio Oficial de Ingenieros en Informática
de la Comunidad de Madrid adquirirá personalidad
jurídica a partir de la entrada en vigor de la presente
Ley y capacidad de obrar una vez constituidos sus
órganos de gobierno.

Artículo 2.- Ámbito territorial.

El ámbito de actuación del Colegio Oficial que
se crea mediante la presente Ley es la Comunidad de
Madrid.

Artículo 3.- Ámbito personal.

En el Colegio Oficial de Ingenieros en
Informática de la Comunidad de Madrid se podrán
integrar los profesionales que en dicha Comunidad
posean la titulación universitaria oficial de Ingeniero
en Informática, o la de Licenciado en Informática, de

conformidad con lo dispuesto en el Real Decreto
1459/1990, de 26 de octubre y el Real Decreto
1954/1994, de 30 de septiembre, o posean un título
debidamente homologado por la autoridad
competente. La integración se hará de acuerdo a lo
que disponen las normas reguladoras de los Colegios
Profesionales.

 

Artículo 4.- Obligatoriedad de la colegiación.

Para el ejercicio de la profesión de Ingeniero
en Informática, en la Comunidad de Madrid, será
requisito indispensable la incorporación al Colegio
Oficial de Ingenieros en Informática de la Comunidad
de Madrid, sin perjuicio de lo establecido en la
normativa de la Comunidad de Madrid y en la
legislación estatal, en materia de colegios
profesionales.

Artículo 5.- Relaciones con la Administración.

En sus aspectos institucionales y corporativos,
el Colegio Oficial de Ingenieros en Informática de la
Comunidad de Madrid se relacionará con la
Consejería de Presidencia o con la que tenga
atribuidas las funciones en materia de Colegios
Profesionales; en los aspectos relativos a la profesión,
el Colegio se relacionará con la Consejería de
Economía y Empleo o con la que tenga competencias
en la materia.

DISPOSICIONES TRANSITORIAS

PRIMERA

La Delegación para Madrid de ALI (Asociación
de Ingenieros e Ingenieros Técnicos en Informática),
como promotora y única solicitante de la creación del
Colegio que por esta Ley se crea, en el término de
seis meses a partir de la entrada en vigor de la
presente Ley, deberá:
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a) Nombrar del seno de la Asociación un
Junta Gestora que lleve a cabo el proceso
constituyente del Colegio.

b) A petición de la Junta nombrada, y bajo su
supervisión, aprobar unos estatutos
provisionales, de conformidad con lo
establecido en el artículo 15 de la Ley
19/1997, de 11 de julio, de Colegios
Profesionales de la Comunidad de Madrid,
que regulen:

- Los requisitos para la adquisición de la
condición de colegiado, entre los que
constará su ejercicio profesional o domicilio
en la Comunidad de Madrid, condición que
permitirá participar en la Asamblea
Constituyente del Colegio.

- El procedimiento de convocatoria y
desarrollo de la Asamblea Constituyente;
dicha convocatoria se publicará en el Boletín
Oficial de la Comunidad de Madrid y en dos
diarios de mayor difusión de la citada
Comunidad.

SEGUNDA

La Asamblea Constituyente deberá:

a) Ratificar a los gestores nombrados o bien
nombrar otros, aprobando si procede su
gestión.

b) Modificar o ratificar los estatutos
provisionales del Colegio, elevándolos a
definitivos con su aprobación.

c) Proceder a la elección de las personas que
deberán ocupar los cargos correspondientes
en los órganos de gobierno colegiales.

TERCERA

Los estatutos definitivos del Colegio, una vez
aprobados, junto con el certificado del Acta de la
Asamblea Constituyente, deberán remitirse a la
Consejería de Presidencia para que se pronuncie
sobre su legalidad, y en su caso, ordene su
inscripción en el Registro de Colegios Profesionales,
y su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad
de Madrid (BOCM).

DISPOSICIONES ADICIONALES

PRIMERA

Funciones del Consejo de Colegios
Profesionales

El Colegio Oficial de Ingenieros en Informática
de la Comunidad de Madrid asumirá las funciones que
la Ley 19/1997, de 11 de julio, de Colegios
Profesionales de la Comunidad de Madrid, determina
para los Consejos de Colegios Profesionales de la
Comunidad de Madrid.

SEGUNDA

Se faculta al Consejo de Gobierno de la
Comunidad de Madrid para dictar cuantas
disposiciones sean precisas para el desarrollo y
ejecución de lo previsto en esta Ley.

DISPOSICIÓN FINAL

La presente Ley entrará en vigor el día de su
publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de
Madrid (BOCM), siendo también publicada en el
Boletín Oficial del Estado (BOE).
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—— PROPOSICIÓN DE LEY 4/2009 RGEP.4298,
POR LA QUE SE CREA EL COLEGIO OFICIAL DE
INGENIEROS TÉCNICOS EN INFORMÁTICA DE

LA COMUNIDAD DE MADRID ——

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, de conformidad con lo dispuesto en el artículo
151.2 del Reglamento de la Asamblea, acuerda
calificar y admitir a trámite la Proposición de Ley
4/2009 RGEP.4298, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, por la que se crea el Colegio
Oficial de Ingenieros Técnicos en Informática de la
Comunidad de Madrid, ordenando su publicación en
el Boletín Oficial de la Asamblea número 143, de 9 de
julio de 2009, y su remisión al Gobierno para que,
hasta el jueves 17 de septiembre de 2009, manifieste
su criterio respecto a su toma en consideración, así
como su conformidad o no a la tramitación si
supusiera aumento de créditos o disminución de los
ingresos presupuestarios del ejercicio económico en
curso.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

PROPOSICIÓN DE LEY 4/2009 RGEP.4298, POR
LA QUE SE CREA EL COLEGIO OFICIAL DE

INGENIEROS TÉCNICOS EN INFORMÁTICA DE
LA COMUNIDAD DE MADRID

PREÁMBULO

La disciplina académica de Informática,
configurada hoy en día como Carrera Universitaria,
nació en 1969 con la creación del Instituto de
Informática, bajo la dependencia del Ministerio de
Educación y Ciencia, que consideraba el estudio de
dicha ciencia necesario para la obtención de
formación y técnica profesional, culminado con una
titulación oficial que permitiera el ejercicio profesional.

Con el transcurrir del tiempo, el Decreto
327/1976, de 26 de febrero, estableció que las
enseñanzas de Informática se desarrollarían a través
de la Educación Universitaria (anunciado en la
Exposición de Motivos del Decreto creador del
Instituto de Informática) y de la Formación
Profesional.

La absorción universitaria de las funciones,
que hasta ese momento venían desempeñando el
Instituto de Informática y demás Instituciones
legalmente reconocidas, oficializó, con rango
universitario, los estudios de Informática tal y como la
realidad social y los tiempos venían demandando.

Dadas las características de estos estudios y
la naturaleza de las técnicas comprendidas en los
mismos, que requieren una amplia gama de puestos
de trabajo con distintos niveles de formación en sus
titulares correlativos a los de sus responsabilidades y
funciones, resultaba extremadamente aconsejable la
creación no sólo de Facultades, sino también de
Escuelas Universitarias que impartieran las
enseñanzas orientadas a la educación científica y
técnica y a la preparación de profesionales en un solo
ciclo de estudios de tres años de duración.

En este ámbito, por Real Decreto 2764/1978,
de 27 de octubre, se creó la Escuela Universitaria de
Informática de Madrid, pionera en este campo, y
dependiente de la Universidad Politécnica de Madrid.
En la actualidad y en aplicación de la legislación
vigente, la práctica totalidad de las Universidades,
públicas o privadas de la Comunidad de Madrid tienen
competencias para expedir, tras haber superado los
estudios de la Escuela Universitaria o los estudios de
primer ciclo de la Facultad, títulos de Ingeniero
Técnico en Informática.

El artículo 4 del Real Decreto creador de la
Escuela Universitaria de Madrid dispuso que los
alumnos que finalizasen los correspondientes
estudios obtendrían el título de Diplomado en
Informática.
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Por Orden del Ministerio de Educación de 24
de noviembre de 1982 se aprueba el Plan de Estudios
de la Escuela Universitaria de Informática,
dependiente de la Universidad Politécnica de Madrid.
En su anexo, y dentro de la Diplomatura en
Informática, el Plan de Estudios aparece, en su Tercer
Curso, dividido en dos especialidades: "Especialidad
de Sistemas Logicales" y "Especialidad de Sistemas
Físicos".

En el año 1990, con motivo de la aplicación de
la Ley de Reforma Universitaria (Reales Decretos
1460/1990 y 1461/1990, de 26 de octubre) pero, sobre
todo, debido a la presión social y a la de la propia
Institución Universitaria, el Ministerio de Educación y
Ciencia estableció dos títulos universitarios oficiales el
título de Ingeniero Técnico en Informática de Gestión
y el título de Ingeniero Técnico en Informática de
Sistemas, que vinieron a sustituir al título de
Diplomado en Informática con las dos especialidades
entonces vigentes.

Se podría definir la disciplina de Informática
como el conjunto de tecnología y metodología para el
tratamiento de la información. El conjunto de
conocimientos científicos y técnicas que hacen
posible el tratamiento automático de la información
por medio de ordenadores.

El ejercicio de la profesión de Ingeniero
Técnico en Informática conlleva una deontología
implícita que se presenta con mayor énfasis en
aquellas actuaciones en las que se pueden invadir
derechos de los ciudadanos que son protegibles.

Su ejercicio profesional puede, y de hecho
sucede, afectar de forma directa a nuestra intimidad,
a nuestra libertad, e incluso a la vida misma.

Estas son razones suficientes para crear un
organismo corporativo que permita al profesional que
ejerce la Informática desarrollarse con la adecuada
rectitud e independencia, con respeto del bien ajeno
y en interés de la sociedad. 

ALI (Asociación de Ingenieros e Ingenieros
Técnicos en Informática), a través de su Delegación
para Madrid, viene desarrollando desde el año 1980
a nivel autonómico una labor sustitutoria del
inexistente Colegio Profesional.

Así pues, en virtud de la solicitud presentada
por la mencionada Asociación, a tenor de lo dispuesto
en el artículo 36 de la Constitución y de lo establecido
en la Ley 19/1997, de 11 de julio, de Colegios
Profesionales de la Comunidad de Madrid, que regula
la creación de organizaciones colegiales mediante ley
para aquellas profesiones que aun no las posean, se
considera oportuno y necesario la creación del
Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Informática
de la Comunidad de Madrid, considerando además
que concurren razones de interés público para
integrar a todos los profesionales que, con titulación
universitaria oficial de primer ciclo específica en
informática, ejercen las funciones que les son propias.

TÍTULO ÚNICO

DEL COLEGIO OFICIAL DE INGENIEROS
TÉCNICOS EN INFORMÁTICA DE LA

COMUNIDAD DE MADRID

Artículo 1.- Naturaleza y régimen jurídico.

Se crea el Colegio Oficial de Ingenieros
Técnicos en Informática de la Comunidad de Madrid,
como Corporación de Derecho Público, con
personalidad jurídica propia y con capacidad plena
para el cumplimiento de sus fines.

El Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en
Informática de la Comunidad de Madrid nace al
amparo de la Ley 19/1997, de 11 de julio, de Colegios
Profesionales de dicha Comunidad. Su estructura
interna y funcionamiento serán democráticos, y se
regirá en sus actuaciones por la meritada Ley
19/1997, de 11 de julio, por la presente Ley de
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creación, por sus propios Estatutos y demás normas
internas; así como por cuantas le sean de general o
subsidiaria aplicación.

El Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en
Informática de la Comunidad de Madrid adquirirá
personalidad jurídica a partir de la entrada en vigor de
la presente Ley y capacidad de obrar una vez
constituidos sus órganos de gobierno.

Artículo 2.- Ámbito territorial.

El ámbito de actuación del Colegio Oficial que
se crea mediante la presente Ley es la Comunidad de
Madrid.

Artículo 3.- Ámbito personal.

En el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos
en Informática de la Comunidad de Madrid, se podrán
integrar los profesionales que en dicha Comunidad
posean la titulación universitaria oficial de Ingeniero
Técnico en Informática de Gestión o Ingeniero
Técnico en Informática de Sistemas, o la de
Diplomado en Informática según lo establecido en los
Reales Decretos 1460/1990, y 1461/1990 , de 26 de
octubre, y el Real Decreto 1954/1994, de 30 de
septiembre, o posean un título debidamente
homologado por la autoridad competente. La
integración se hará de acuerdo a lo que disponen las
normas reguladoras de los Colegios Profesionales.

Artículo 4.- Obligatoriedad de la colegiación.

Para el ejercicio de la profesión de Ingeniero
Técnico en Informática, en la Comunidad de Madrid,
será requisito indispensable la incorporación al
Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Informática
de la Comunidad de Madrid, sin perjuicio de lo
establecido en la normativa de la Comunidad de

Madrid y en la legislación estatal, en materia de
colegios profesionales.

Artículo 5.- Relaciones con la Administración.

En sus aspectos institucionales y corporativos,
el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en
Informática de la Comunidad de Madrid se relacionará
con la Consejería de Presidencia o con la que tenga
atribuidas las funciones en materia de Colegios
Profesionales; en los aspectos relativos a la profesión,
el Colegio se relacionará con la Consejería de
Economía y Empleo o con la que tenga competencias
en la materia.

DISPOSICIONES TRANSITORIAS

PRIMERA

La Delegación para Madrid de ALI (Asociación
de Ingenieros e Ingenieros Técnicos en Informática)
como promotora y única solicitante de la creación del
Colegio que por esta Ley se crea, en el término de
seis meses a partir de la entrada en vigor de la
presente Ley, deberá:

a) Nombrar del seno de la Asociación una
Junta Gestora que lleve a cabo el proceso
constituyente del Colegio.

b) A petición de la Junta nombrada, y bajo su
supervisión, aprobar unos estatutos
provisionales, de conformidad con lo
establecido en el artículo 15 de la Ley
19/1997, de 11 de julio, de Colegios
Profesionales de la Comunidad de Madrid,
que regulen:

- Los requisitos para la adquisición de la
condición de colegiado, entre los que
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constará su ejercicio profesional o domicilio
en la Comunidad de Madrid, condición que
permitirá participar en la Asamblea
Constituyente del Colegio.

- El procedimiento de convocatoria y
desarrollo de la Asamblea Constituyente;
dicha convocatoria se publicará en el Boletín
Oficial de la Comunidad de Madrid y en dos
diarios de mayor difusión de la citada
Comunidad.

SEGUNDA

La Asamblea Constituyente deberá:

a) Ratificar a los gestores nombrados o bien
nombrar otros, aprobando si procede su
gestión.

b) Modificar o ratificar los estatutos
provisionales del Colegio, elevándolos a
definitivos con su aprobación.

c) Proceder a la elección de las personas que
deberán ocupar los cargos correspondientes
en los órganos de gobierno colegiales.

TERCERA

Los estatutos definitivos del Colegio, una vez
aprobados, junto con el certificado del Acta de la
Asamblea Constituyente, deberán remitirse a la
Consejería de Presidencia para que se pronuncie
sobre su legalidad y en su caso, ordene su
publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de
Madrid (BOCM).

DISPOSICIONES ADICIONALES

PRIMERA

Funciones del Consejo de Colegios
Profesionales

El Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en
Informática de la Comunidad de Madrid asumirá las
funciones que la Ley 19/1997, de 11 de julio, de
Colegios Profesionales de la Comunidad de Madrid,
determina para los Consejos de Colegios
Profesionales de la Comunidad de Madrid.

SEGUNDA

Se faculta al Consejo de Gobierno de la
Comunidad de Madrid para dictar cuantas
disposiciones sean precisas para el desarrollo y
ejecución de lo previsto en esta Ley.

DISPOSICIÓN FINAL

La presente Ley entrará en vigor el día de su
publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de
Madrid (BOCM), siendo también publicada en el
Boletín Oficial del Estado (BOE).

2.6 INTERPELACIONES

—— MANTENIMIENTO DE INTERPELACIONES
PARA EL SIGUIENTE PERÍODO DE SESIONES

ORDINARIAS ——

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
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2009, ha acordado, a solicitud de la Sra. Portavoz del
Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, mantener
las Interpelaciones (I-15/2008 RGEP.5094 e I-23/2008
RGEP.7401) del citado Grupo Parlamentario
pendientes de sustanciación ante el Pleno para el
siguiente período de sesiones ordinarias.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
su publicación en el "Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid".

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— MANTENIMIENTO DE INTERPELACIONES
PARA EL SIGUIENTE PERÍODO DE SESIONES

ORDINARIAS ——

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, ha acordado, a solicitud de la Sra. Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista, mantener las
Interpelaciones (I-1(VIII)/2007 RGEP.2807,
I-11(VIII)/2007 RGEP.3720, I-19/2008 RGEP.5964,
I-20/2008 RGEP.6559 e I-10/2009 RGEP.3557) del
citado Grupo Parlamentario pendientes de
sustanciación ante el Pleno para el siguiente período
de sesiones ordinarias.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
su publicación en el "Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid".

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

2.7 PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

2.7.1 PREGUNTAS QUE SE FORMULAN

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, de conformidad con los artículos 49, 97, 191,
192 y 198 del Reglamento de esta Cámara, acuerda
la admisión de las preguntas que a continuación se
relacionan, para las que se solicita respuesta por
escrito.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se
ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— PE-353/2009 RGEP.4226 ————

Del Diputado Sr. Contreras Lorenzo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuándo tendrá calefacción el
gimnasio del CEIP Pradolongo, de Madrid, inaugurado
el 9 de febrero de 2007.

———— PE-354/2009 RGEP.4227 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cómo se va a gestionar la
Escuela Infantil Pública cuya construcción va a ser
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Villanueva del
Pardillo.

———— PE-355/2009 RGEP.4228 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el
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Gobierno regional comenzar las obras de
construcción de la Escuela Infantil cofinanciada a
través del Convenio de colaboración entre el
Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Villanueva del
Pardillo.

———— PE-356/2009 RGEP.4229 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta en qué curso escolar va a
empezar a funcionar la Escuela Infantil Pública
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Villanueva del
Pardillo.

———— PE-357/2009 RGEP.4233 ————

Del Diputado Sr. Fernández Díaz, del GPIU,
al Gobierno, sobre situación en que se encuentra el
contrato del servicio de atención al cliente del Canal
de Isabel II.

———— PE-358/2009 RGEP.4282 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el
Gobierno regional comenzar las obras de
construcción de la Escuela Infantil cofinanciada a
través del Convenio de colaboración entre el
Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Collado
Villalba.

———— PE-359/2009 RGEP.4283 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cómo se va a gestionar la
Escuela Infantil Pública cuya construcción va a ser
cofinanciada a través del Convenio de colaboración

entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Collado
Villalba

———— PE-360/2009 RGEP.4284 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta en qué curso escolar va a
empezar a funcionar la Escuela Infantil Pública
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Colmenar de
Oreja.

———— PE-361/2009 RGEP.4285 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cómo se va a gestionar la
Escuela Infantil Pública cuya construcción va a ser
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Colmenar de
Oreja.

———— PE-362/2009 RGEP.4286 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cómo se va a gestionar la
Escuela Infantil Pública cuya construcción va a ser
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Moraleja de
Enmedio.

———— PE-363/2009 RGEP.4287 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el
Gobierno regional comenzar las obras de
construcción de la Escuela Infantil cofinanciada a
través del Convenio de colaboración entre el
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Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Colmenar de
Oreja.

———— PE-364/2009 RGEP.4288 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el
Gobierno regional comenzar las obras de
construcción de la Escuela Infantil cofinanciada a
través del Convenio de colaboración entre el
Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Moraleja de
Enmedio.

———— PE-365/2009 RGEP.4289 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta en qué curso escolar va a
empezar a funcionar la Escuela Infantil Pública
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Moraleja de
Enmedio.

———— PE-366/2009 RGEP.4290 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta en qué curso escolar va a
empezar a funcionar la Escuela Infantil Pública
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Rivas-
Vaciamadrid.

———— PE-367/2009 RGEP.4291 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cómo se va a gestionar la
Escuela Infantil Pública cuya construcción va a ser
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Rivas-
Vaciamadrid.

———— PE-368/2009 RGEP.4292 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cómo se va a gestionar la
Escuela Infantil Pública cuya construcción va a ser
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Villaviciosa de
Odón.

———— PE-369/2009 RGEP.4293 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el
Gobierno regional comenzar las obras de
construcción de la Escuela Infantil cofinanciada a
través del Convenio de colaboración entre el
Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Rivas-
Vaciamadrid.

———— PE-370/2009 RGEP.4294 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta en qué curso escolar va a
empezar a funcionar la Escuela Infantil Pública
cofinanciada a través del Convenio de colaboración
entre el Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Villaviciosa de
Odón.

———— PE-371/2009 RGEP.4295 ————

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el
Gobierno regional comenzar las obras de
construcción de la Escuela Infantil cofinanciada a
través del Convenio de colaboración entre el
Ministerio de Educación (Plan Educa 3) y la
Comunidad de Madrid, del municipio de Villaviciosa de
Odón.
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2.7.2 TRANSFORMACIÓN EN PREGUNTAS PARA
RESPUESTA ESCRITA

Transformación de Preguntas para Contestación
Oral en Pleno en Preguntas para Respuesta
Escrita (artículo 195 del Reglamento de la

Asamblea)

———— PE-372/2009 RGEP.2563 ————

(Transformada de PCOP-117/2009 RGEP.2563)

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU,
al Gobierno, sobre valoración que hace el Gobierno
regional del trabajo que se realiza en el Centro de
Recogidas de Animales de la Comunidad de Madrid.

———— PE-373/2009 RGEP.2925 ————

(Transformada de PCOP-137/2009 RGEP.2925)

Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU, al
Gobierno, se pregunta cuándo piensa el Gobierno
regional convocar al Consejo de Economía Social de
la Comunidad de Madrid.

———— PE-374/2009 RGEP.3219 ————

(Transformada de PCOP-173/2009 RGEP.3219)

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU,
al Gobierno, sobre valoración que hace el Gobierno
regional de la aplicación de la Ley de Fomento y
Protección del Arbolado Urbano.

———— PE-375/2009 RGEP.3220 ————

(Transformada de PCOP-174/2009 RGEP.3220)

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU,
al Gobierno, sobre valoración que hace el Gobierno
regional del funcionamiento de la línea de información
sobre sexo de la Consejería de Sanidad.

———— PE-376/2009 RGEP.3224 ————

(Transformada de PCOP-175/2009 RGEP.3224)

De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del
GPIU, al Gobierno, se pregunta por qué motivo se han
suprimido las ayudas para la compra de libros de
texto y material didáctico a los alumnos del primer
nivel del segundo ciclo de Educación Infantil.

———— PE-377/2009 RGEP.4019 ————

(Transformada de PCOP-279/2009 RGEP.4019)

De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del
GPIU, al Gobierno, sobre medidas alternativas que ha
previsto el Gobierno regional para favorecer el
desplazamiento desde el domicilio a clase de los
alumnos afectados por la eliminación de rutas
escolares el próximo curso escolar.

———— PE-378/2009 RGEP.4044 ————

(Transformada de PCOP-280/2009 RGEP.4044)

Del Diputado Sr. Fernández Díaz, del GPIU,
al Gobierno, se pregunta cómo valora el Gobierno la
caída de usuarios de Metro en los primeros 4 meses
del año.

Transformación de Preguntas para Contestación
Oral en Comisión en Preguntas para Respuesta

Escrita (artículo 197 del Reglamento de la
Asamblea)

———— PE-379/2009 RGEP.427 ————

(Transformada de PCOC-41/2009 RGEP.427)

De la Diputada Sra. Aranda Pizarro, del GPS,
al Gobierno, sobre recursos y acciones existentes en
la Comunidad de Madrid para la atención de
emergencias sociales.
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———— PE-380/2009 RGEP.428 ————

(Transformada de PCOC-42/2009 RGEP.428)

De la Diputada Sra. Aranda Pizarro, del GPS,
al Gobierno, sobre situación actual de los centros
base de la Comunidad de Madrid.

———— PE-381/2009 RGEP.429 ————

(Transformada de PCOC-43/2009 RGEP.429)

De la Diputada Sra. Aranda Pizarro, del GPS,
al Gobierno, sobre situación actual de los comedores
sociales dependientes de la Comunidad de Madrid.

———— PE-382/2009 RGEP.446 ————

(Transformada de PCOC-46/2009 RGEP.446)

Del Diputado Sr. Salvatierra Saru, del GPS, al
Gobierno, sobre medidas que ha adoptado la
Consejería en relación a la escolarización de alumnos
con necesidades educativas especiales en centros
concertados que no disponen de apoyos de
profesores de Pedagogía Terapéutica y/o Audición y
Lenguaje. (Se adjunta corrección de errores).

———— PE-383/2009 RGEP.449 ————

(Transformada de PCOC-48/2009 RGEP.449)

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno, sobre medidas que piensa tomar al
Consejería de Cultura y Turismo para promocionar el
turismo lingüístico en la Comunidad de Madrid.

———— PE-384/2009 RGEP.454 ————

(Transformada de PCOC-49/2009 RGEP.454)

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno, sobre medidas que tiene previsto
aplicar la Consejería de Educación para mejorar la
prevención de riesgos en los Centros Educativos de
la Comunidad de Madrid.

———— PE-385/2009 RGEP.462 ————

(Transformada de PCOC-50/2009 RGEP.462)

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre utilización en el ámbito de la
participación política que se está realizando en los
CEPIs.

———— PE-386/2009 RGEP.469 ————

(Transformada de PCOC-52/2009 RGEP.469)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actuaciones que tiene previsto el
Gobierno regional en los teatros del Canal para
asegurar una gestión y planificación eficaz y de
calidad.

———— PE-387/2009 RGEP.547 ————

(Transformada de PCOC-61/2009 RGEP.547)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que ha realizado el
Gobierno regional en colaboración con la Asociación
de Creadores de Moda Española durante el año 2008.

———— PE-388/2009 RGEP.548 ————

(Transformada de PCOC-62/2009 RGEP.548)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que ha realizado el
Gobierno regional en colaboración con el Ateneo de
Madrid durante el 2008.

———— PE-389/2009 RGEP.550 ————

(Transformada de PCOC-64/2009 RGEP.550)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que ha realizado el
Gobierno regional en colaboración con el Círculo de
Bellas Artes durante el año 2008.
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———— PE-390/2009 RGEP.551 ————

(Transformada de PCOC-65/2009 RGEP.551)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que tiene previsto realizar
el Gobierno regional para recuperar y preservar los
restos romanos del entorno de la Ermita de Santiago,
en Valdemoro, amenazados por la próxima
construcción de un polígono industrial.

———— PE-391/2009 RGEP.552 ————

(Transformada de PCOC-66/2009 RGEP.552)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que tiene previsto realizar
el Gobierno regional para recuperar y preservar el
Canal de Cabarrús, antigua vía de agua que discurría
por el noreste de la Comunidad de Madrid,
amenazado en al actualidad por el Plan General de
Torremocha de Jarama.

———— PE-392/2009 RGEP.553 ————

(Transformada de PCOC-67/2009 RGEP.553)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que tiene previsto realizar
el Gobierno regional para recuperar y preservar la
ciudad árabe de Kalataifa, situada en la ribera del río
Guadarrama.

———— PE-393/2009 RGEP.555 ————

(Transformada de PCOC-69/2009 RGEP.555)

De la Diputada Sra. García Rojas, del GPS, al
Gobierno, sobre situación en que se encuentra el
expediente informativo abierto a la residencia religiosa
Instituto San José.

———— PE-394/2009 RGEP.556 ————

(Transformada de PCOC-70/2009 RGEP.556)

De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al

Gobierno, se pregunta cuáles son, a juicio de la
Consejería de Presidencia, Justicia e Interior, las
posibles repercusiones del protocolo general de
colaboración firmado entre la Administración General
del Estado, Ministerio del Interior y la Comunidad de
Madrid en los fondos destinados a actuaciones
supramunicipales del PRISMA 2008-2011.

———— PE-395/2009 RGEP.558 ————

(Transformada de PCOC-72/2009 RGEP.558)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que ha realizado el
Gobierno regional en colaboración con la Asociación
de Editores de Madrid.

———— PE-396/2009 RGEP.560 ————

(Transformada de PCOC-74/2009 RGEP.560)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre balance que hace el Gobierno
regional del Turismo Lingüístico en la Comunidad de
Madrid en el año 2008.

———— PE-397/2009 RGEP.561 ————

(Transformada de PCOC-75/2009 RGEP.561)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre situación en que se encuentra el
proyecto de investigación, rehabilitación y ordenación
de las Salinas de Espartinas.

———— PE-398/2009 RGEP.562 ————

(Transformada de PCOC-76/2009 RGEP.562)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre situación en que se encuentra el
proyecto de construcción del edificio multiusos para la
nueva Casa de la Cultura de Pedrezuela.
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———— PE-399/2009 RGEP.570 ————

(Transformada de PCOC-80/2009 RGEP.570)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre situación en que se encuentra el
proyecto de construcción del Centro de Creación de
las Artes Visuales del municipio de Getafe.

———— PE-400/2009 RGEP.582 ————

(Transformada de PCOC-81/2009 RGEP.582)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que ha realizado el
Gobierno regional en colaboración con la Fundación
Borges durante el año 2009.

———— PE-401/2009 RGEP.583 ————

(Transformada de PCOC-82/2009 RGEP.583)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que ha realizado el
Gobierno regional en colaboración con la Fundación
José Hierro durante el año 2009.

———— PE-402/2009 RGEP.592 ————

(Transformada de PCOC-83/2009 RGEP.592)

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta en qué condiciones va a
escolarizar el Gobierno regional al alumnado del CEIP
Pinar de San José del barrio de Carabanchel Alto en
el municipio de Madrid.

———— PE-403/2009 RGEP.741 ————

(Transformada de PCOC-99/2009 RGEP.741)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre evaluación que hace el Gobierno
regional de la actividad de los Institutos Madrileños de
Investigación Avanzada (IMDEA).

———— PE-404/2009 RGEP.742 ————

(Transformada de PCOC-100/2009 RGEP.742)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre valoración que hace el Gobierno
regional del proceso de adaptación del sistema
universitario madrileño a los objetivos del denominado
“Plan Bolonia”.

———— PE-405/2009 RGEP.743 ————

(Transformada de PCOC-101/2009 RGEP.743)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre situación actual del Plan de
Inversiones del Gobierno regional en las
Universidades Públicas de la Comunidad de Madrid
para el período 2007-2011.

———— PE-406/2009 RGEP.744 ————

(Transformada de PCOC-102/2009 RGEP.744)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre resultados del Programa de
Formación y Movilidad de investigadores durante el
año 2008.

———— PE-407/2009 RGEP.745 ————

(Transformada de PCOC-103/2009 RGEP.745)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre resultado del Programa de Creación
de Empresa de Base Tecnológica en el año 2008.

———— PE-408/2009 RGEP.746 ————

(Transformada de PCOC-104/2009 RGEP.746)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el
Gobierno regional que entre en vigor el V PRICIT.
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———— PE-409/2009 RGEP.747 ————

(Transformada de PCOC-105/2009 RGEP.747)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre evaluación que hace el Gobierno
regional del IV PRICIT, concluido en el año 2008.

———— PE-410/2009 RGEP.2230 ————

(Transformada de PCOC-148/2009 RGEP.2230)

Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU, al
Gobierno, se pregunta si tiene su Consejería previsto
la creación de algún centro tecnológico en nuestra
Comunidad que permita avances científicos en el
sector del automóvil.

———— PE-411/2009 RGEP.2392 ————

(Transformada de PCOC-150/2009 RGEP.2392)

Del Diputado Sr. Contreras Lorenzo, del GPS,
al Gobierno, sobre actuaciones que tiene previstas la
Consejería de Cultura, Deporte y Turismo con
respecto al yacimiento “El Pelícano” del municipio de
Arroyomolinos.

———— PE-412/2009 RGEP.2393 ————

(Transformada de PCOC-151/2009 RGEP.2393)

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo tiene previsto el
Gobierno regional construir el gimnasio en el CEIP
Palomeras Bajas de Madrid.

———— PE-413/2009 RGEP.2645 ————

(Transformada de PCOC-155/2009 RGEP.2645)

Del Diputado Sr. Echegoyen Vera, del GPS,
al Gobierno, sobre razones que han motivado la
entrada de la Sociedad Capital Riesgo Madrid en el
capital de la empresa INGESPORT.

———— PE-414/2009 RGEP.2730 ————

(Transformada de PCOC-158/2009 RGEP.2730)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre actividades que ha desarrollado la
Fundación Dos de Mayo, Nación y Libertad durante el
año 2008.

———— PE-415/2009 RGEP.2787 ————

(Transformada de PCOC-159/2009 RGEP.2787)

Del Diputado Sr. Díaz Martínez, del GPS, al
Gobierno, con el siguiente objeto: teniendo en cuenta
el deterioro de la convivencia y del desarrollo de las
actividades docentes en la Escuela Superior de Canto
de Madrid, medidas que va a tomar el Gobierno
regional para restaurar la normalidad.

———— PE-416/2009 RGEP.2932 ————

(Transformada de PCOC-166/2009 RGEP.2932)

Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU, al
Gobierno, sobre criterios que han llevado a ampliar a
650 localidades las salas teatrales susceptibles de
recibir ayudas de la Consejería.

———— PE-417/2009 RGEP.2936 ————

(Transformada de PCOC-167/2009 RGEP.2936)

De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del
GPIU, al Gobierno, se pregunta si tiene previsto el
Gobierno de la Comunidad de Madrid la construcción
de un colegio público o ampliar la delegación existente
del colegio público “El Poeta”, en el municipio de
Batres, en esta Legislatura.

———— PE-418/2009 RGEP.3246 ————

(Transformada de PCOC-175/2009 RGEP.3246)

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, sobre previsión que tiene el Gobierno
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regional en relación a las Ayudas de Libros de Texto
y Material Escolar para el curso 2009-2010.

———— PE-419/2009 RGEP.3323 ————

(Transformada de PCOC-178/2009 RGEP.3323)

De la Diputada Sra. Díaz Masso, del GPS, al
Gobierno, sobre situación de la escolarización del
alumnado en el distrito de Arganzuela.

———— PE-420/2009 RGEP.3554 ————

(Transformada de PCOC-190/2009 RGEP.3554)

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno, sobre previsiones que tiene la
Consejería de Educación respecto de la implantación
de enseñanzas de bachillerato en el municipio de
Daganzo.

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS
FORMULADAS

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se
ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea
de Madrid” las siguientes contestaciones escritas a las
correspondientes preguntas parlamentarias.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— PE-290/2009 RGEP.1498 ————

Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al
Gobierno, con el siguiente objeto: en el programa
electoral del Partido Popular con el que concurrió a las
últimas elecciones recoge “Impulsaremos la
construcción de nuevas infraestructuras hidráulicas en

la región para aumentar la capacidad de
embalsamiento de agua para consumo humano en
100 hectómetros cúbicos”; en relación con lo anterior,
se pregunta si esta actuación está contemplada
dentro de la inversión de los 4.000 millones de euros
en el Canal de Isabel II que, según la Presidenta del
Gobierno, son necesarios en los próximos 10 años.

RESPUESTA

La construcción de nuevas infraestructuras
hidráulicas en la región para aumentar la capacidad
de embalse de agua para consumo humano en
hectómetros cúbicos sí está contemplada dentro del
plan de inversiones a acometer. Es una inversión
destinada a asegurar el abastecimiento de agua a la
población madrileña que, muy probablemente, seguirá
creciendo y, de esta forma, asegurar su desarrollo
económico y su crecimiento sostenible.

Estas inversiones de garantía de
abastecimiento se concretan en la construcción de
nuevos embalses, las actuaciones en pozos,
estaciones de tratamiento de agua potable o
depósitos o la construcción de nuevas conducciones.

Del mismo modo que las inversiones de
abastecimiento, las inversiones derivadas del Plan
Nacional de Calidad de Aguas y necesidades de
reutilización de aguas regeneradas son actuaciones a
acometer por la Comunidad de Madrid con el fin de
garantizar de manera sostenible el suministro de agua
a los madrileños con los máximos niveles de calidad.

Por ello, el Canal de Isabel II ha recogido
todas estas inversiones en su Plan de trabajo para los
próximos años que les permite afrontar los retos de
futuro que plantea la gestión del agua.

Este nuevo Plan diseñado por el Canal de
Isabel II para afrontar las necesidades de los
próximos 10 años contará con una inversión de 4.500
millones de euros y con actuaciones que se orientan
en tres grandes líneas de carácter estratégico:
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1.- Asegurar el abastecimiento de agua a la
Comunidad de Madrid. El objetivo es satisfacer la
demanda futura con más recursos, nuevas fuentes de
suministro y más garantías, ampliando las
infraestructuras de suministro.

El Plan de abastecimiento supone una
inversión de 1.317 millones de euros que dotarían a la
Comunidad de Madrid de las infraestructuras
necesarias para garantizar el abastecimiento futuro.
Entre las actuaciones más significativas necesarias
para cumplir con el objetivo están:

- Nuevos embalses y actuaciones en pozos,
en los que se incluye el embalse desarrollado
dentro del Plan de intercambio uso agrícola-
urbano y contabilizado en esa partida, que
aumentarán la capacidad de regulación y
permitirá destinar al abastecimiento urbano
agua actualmente de uso agrícola, que se
sustituirá por agua regenerada. La inversión
alcanza 128 millones de euros.

- Plan de estaciones de tratamiento de agua
potable (ETAP) con ampliaciones,
adecuaciones y construcción de nuevas
plantas para garantizar la calidad óptima del
agua potable. La inversión será de 237
millones de euros.

- Depósitos. Con actuaciones que
representarán un presupuesto de 94 millones
de euros.

- Conducciones y otras actuaciones por
importe de 736 millones de euros, entre las
que destaca el 2.º anillo de distribución (240
millones).

2.- Mejorar el saneamiento de las aguas
residuales de la Comunidad de Madrid. El objetivo es
garantizar la sostenibilidad del sistema de depuración,
para mantener la actual cobertura de la depuración al

100% desarrollando nuevas infraestructuras y
mejorando los procesos de tratamiento de las aguas
residuales, a la vez que conseguimos aplicar un Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, en línea con el
cumplimiento previsto en la Directiva Marco del Agua
(2000/60/CE de 23 de octubre) y la Directiva
91/271/CEE del Consejo, de 21 de mayo de 1991,
relativa al tratamiento de las aguas residuales urbanas
y desarrollos posteriores en cuanto a la declaración de
zonas sensibles.

Este Plan supone una inversión total de 2.783
millones de euros en obras de saneamiento que
ayudarán a devolver a los ríos el agua usada por los
madrileños, con la calidad requerida para el cuidado
del medio ambiente y su uso posterior. Las
actuaciones más relevantes en este sentido son:

- Plan de adecuación de estaciones de
depuración de aguas residuales (EDAR). 108
actuaciones con una inversión de 1.222
millones de euros. 

- Saneamiento Ayuntamiento de Madrid que
aúna inversiones para la ampliación y mejora
del sistema de saneamiento del mismo por
600 millones de euros.

- Colectores, emisarios y EBAR para el
transporte de agua residual por 102 millones
de euros.

- Ampliaciones de depuradoras como
consecuencia del desarrollo urbanístico por
importe de 113 millones de euros.

- Nuevas depuradoras. 30 nuevas EDAR que
supondrán 266 millones de euros.

- Plan de intercambio de agua residual
regenerada por agua agrícola que implica una
multitud de actuaciones que alcanzan los 442
millones de euros.
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3.- Incrementar la reutilización. El objetivo es
sustituir agua potable por agua regenerada.

El Plan de Reutilización supone una inversión
de 218 millones de euros en la producción y
transporte de agua regenerada, la cual permitirá
destinar a otros usos el agua potable que se
empleaba en el riego de parques y jardines públicos,
campos de golf, baldeo de calles e incluso algunos
usos industriales.

Las inversiones asociadas a este plan son las
siguientes:

- Tratamientos terciarios para la producción
de agua regenerada a partir de agua
depurada. La inversión asciende a 37
millones de euros.

- Conducciones de agua regenerada. Se trata
de crear una nueva red de tuberías que lleven
el agua regenerada desde las depuradoras a
los municipios de la Comunidad de Madrid,
con una inversión de 181 millones de euros.

Este Plan de trabajo para los próximos años,
al que habría que sumar también 178 millones de
euros en infraestructuras auxiliares, mejoras
tecnológicas y otros, garantizará a los madrileños
disponer de los recursos hídricos necesarios para
asegurar un crecimiento sostenible.

Para afrontar el elevado volumen de
inversiones asociado al mencionado Plan de trabajo,
los servicios técnicos del Canal evaluaron distintas
alternativas de financiación, de las cuales se
consideró la más idónea la de la capitalización frente
a una elevada subida de tarifas o un endeudamiento
excesivo. En este sentido cabe señalar que, puesto
que los estudios se han realizado por los servicios
técnicos del propio Canal de Isabel II, no ha existido
coste adicional alguno.

———— PE-292/2009 RGEP.1501 ————

Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al
Gobierno, con el siguiente objeto: en el programa
electoral del Partido Popular con el que concurrió a las
últimas elecciones recoge “Impulsaremos la
construcción de nuevas infraestructuras hidráulicas en
la región para aumentar la capacidad de
embalsamiento de agua para consumo humano en
100 hectómetros cúbicos”; si es así, inversiones en
que se concreta esta actuación.

RESPUESTA

La construcción de nuevas infraestructuras
hidráulicas en la región para aumentar la capacidad
de embalse de agua para consumo humano en
hectómetros cúbicos sí está contemplada dentro del
plan de inversiones a acometer. Es una inversión
destinada a asegurar el abastecimiento de agua a la
población madrileña que, muy probablemente, seguirá
creciendo y, de esta forma, asegurar su desarrollo
económico y su crecimiento sostenible.

Estas inversiones de garantía de
abastecimiento se concretan en la construcción de
nuevos embalses, las actuaciones en pozos,
estaciones de tratamiento de agua potable o
depósitos o la construcción de nuevas conducciones.

Del mismo modo que las inversiones de
abastecimiento, las inversiones derivadas del Plan
Nacional de Calidad de Aguas y necesidades de
reutilización de aguas regeneradas son actuaciones a
acometer por la Comunidad de Madrid con el fin de
garantizar de manera sostenible el suministro de agua
a los madrileños con los máximos niveles de calidad.

Por ello, el Canal de Isabel II ha recogido
todas estas inversiones en su Plan de trabajo para los
próximos años que les permite afrontar los retos de
futuro que plantea la gestión del agua.
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Este nuevo Plan diseñado por el Canal de
Isabel II para afrontar las necesidades de los
próximos 10 años contará con una inversión de 4.500
millones de euros y con actuaciones que se orientan
en tres grandes líneas de carácter estratégico:

1.- Asegurar el abastecimiento de agua a la
Comunidad de Madrid. El objetivo es satisfacer la
demanda futura con más recursos, nuevas fuentes de
suministro y más garantías, ampliando las
infraestructuras de suministro.

El Plan de abastecimiento supone una
inversión de 1.317 millones de euros que dotarían a la
Comunidad de Madrid de las infraestructuras
necesarias para garantizar el abastecimiento futuro.
Entre las actuaciones más significativas necesarias
para cumplir con el objetivo están:

- Nuevos embalses y actuaciones en pozos,
en los que se incluye el embalse desarrollado
dentro del Plan de intercambio uso agrícola-
urbano y contabilizado en esa partida, que
aumentarán la capacidad de regulación y
permitirá destinar al abastecimiento urbano
agua actualmente de uso agrícola, que se
sustituirá por agua regenerada. La inversión
alcanza 128 millones de euros.

- Plan de estaciones de tratamiento de agua
potable (ETAP) con ampliaciones,
adecuaciones y construcción de nuevas
plantas para garantizar la calidad óptima del
agua potable. La inversión será de 237
millones de euros.

- Depósitos. Con actuaciones que
representarán un presupuesto de 94 millones
de euros.

- Conducciones y otras actuaciones por
importe de 736 millones de euros, entre las
que destaca el 2.º anillo de distribución (240
millones).

2.- Mejorar el saneamiento de las aguas
residuales de la Comunidad de Madrid. El objetivo es
garantizar la sostenibilidad del sistema de depuración,
para mantener la actual cobertura de la depuración al
100% desarrollando nuevas infraestructuras y
mejorando los procesos de tratamiento de las aguas
residuales, a la vez que conseguimos aplicar un Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, en línea con el
cumplimiento previsto en la Directiva Marco del Agua
(2000/60/CE de 23 de octubre) y la Directiva
91/271/CEE del Consejo, de 21 de mayo de 1991,
relativa al tratamiento de las aguas residuales urbanas
y desarrollos posteriores en cuanto a la declaración de
zonas sensibles.

Este Plan supone una inversión total de 2.783
millones de euros en obras de saneamiento que
ayudarán a devolver a los ríos el agua usada por los
madrileños, con la calidad requerida para el cuidado
del medio ambiente y su uso posterior. Las
actuaciones más relevantes en este sentido son:

- Plan de adecuación de estaciones de
depuración de aguas residuales (EDAR). 108
actuaciones con una inversión de 1.222
millones de euros. 

- Saneamiento Ayuntamiento de Madrid que
aúna inversiones para la ampliación y mejora
del sistema de saneamiento del mismo por
600 millones de euros.

- Colectores, emisarios y EBAR para el
transporte de agua residual por 102 millones
de euros.

- Ampliaciones de depuradoras como
consecuencia del desarrollo urbanístico por
importe de 113 millones de euros.

- Nuevas depuradoras. 30 nuevas EDAR que
supondrán 266 millones de euros.



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 143 / 9 de julio de 200913030

- Plan de intercambio de agua residual
regenerada por agua agrícola que implica una
multitud de actuaciones que alcanzan los 442
millones de euros.

3.- Incrementar la reutilización. El objetivo es
sustituir agua potable por agua regenerada.

El Plan de Reutilización supone una inversión
de 218 millones de euros en la producción y
transporte de agua regenerada, la cual permitirá
destinar a otros usos el agua potable que se
empleaba en el riego de parques y jardines públicos,
campos de golf, baldeo de calles e incluso algunos
usos industriales.

Las inversiones asociadas a este plan son las
siguientes:

- Tratamientos terciarios para la producción
de agua regenerada a partir de agua
depurada. La inversión asciende a 37
millones de euros.

- Conducciones de agua regenerada. Se trata
de crear una nueva red de tuberías que lleven
el agua regenerada desde las depuradoras a
los municipios de la Comunidad de Madrid,
con una inversión de 181 millones de euros.

Este Plan de trabajo para los próximos años,
al que habría que sumar también 178 millones de
euros en infraestructuras auxiliares, mejoras
tecnológicas y otros, garantizará a los madrileños
disponer de los recursos hídricos necesarios para
asegurar un crecimiento sostenible.

Para afrontar el elevado volumen de
inversiones asociado al mencionado Plan de trabajo,
los servicios técnicos del Canal evaluaron distintas
alternativas de financiación, de las cuales se
consideró la más idónea la de la capitalización frente
a una elevada subida de tarifas o un endeudamiento

excesivo. En este sentido cabe señalar que, puesto
que los estudios se han realizado por los servicios
técnicos del propio Canal de Isabel II, no ha existido
coste adicional alguno.

———— PE-293/2009 RGEP.1503 ————

Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al
Gobierno, con el siguiente objeto: en el programa
electoral del Partido Popular con el que concurrió a las
últimas elecciones recoge “Impulsaremos la
construcción de nuevas infraestructuras hidráulicas en
la región para aumentar la capacidad de
embalsamiento de agua para consumo humano en
100 hectómetros cúbicos”. Se pregunta si esta
actuación se corresponde con los “1.000 millones de
euros para conseguir reutilizar 100 hectómetros
cúbicos de agua” anunciados por el Presidente del
Canal de Isabel II que, por venir a sustituir el uso de
agua potable, aumentan la dotación para consumo
humano; es la construcción de nuevas presas; es el
recrecimiento de alguna de las existentes.

RESPUESTA

La construcción de nuevas infraestructuras
hidráulicas en la región para aumentar la capacidad
de embalse de agua para consumo humano en
hectómetros cúbicos sí está contemplada dentro del
plan de inversiones a acometer. Es una inversión
destinada a asegurar el abastecimiento de agua a la
población madrileña que, muy probablemente, seguirá
creciendo y, de esta forma, asegurar su desarrollo
económico y su crecimiento sostenible.

Estas inversiones de garantía de
abastecimiento se concretan en la construcción de
nuevos embalses, las actuaciones en pozos,
estaciones de tratamiento de agua potable o
depósitos o la construcción de nuevas conducciones.

Del mismo modo que las inversiones de
abastecimiento, las inversiones derivadas del Plan
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Nacional de Calidad de Aguas y necesidades de
reutilización de aguas regeneradas son actuaciones
a acometer por la Comunidad de Madrid con el fin de
garantizar de manera sostenible el suministro de agua
a los madrileños con los máximos niveles de calidad.

Por ello, el Canal de Isabel II ha recogido
todas estas inversiones en su Plan de trabajo para los
próximos años que les permite afrontar los retos de
futuro que plantea la gestión del agua.

Este nuevo Plan diseñado por el Canal de
Isabel II para afrontar las necesidades de los
próximos 10 años contará con una inversión de 4.500
millones de euros y con actuaciones que se orientan
en tres grandes líneas de carácter estratégico:

1.- Asegurar el abastecimiento de agua a la
Comunidad de Madrid. El objetivo es satisfacer la
demanda futura con más recursos, nuevas fuentes de
suministro y más garantías, ampliando las
infraestructuras de suministro.

El Plan de abastecimiento supone una
inversión de 1.317 millones de euros que dotarían a la
Comunidad de Madrid de las infraestructuras
necesarias para garantizar el abastecimiento futuro.
Entre las actuaciones más significativas necesarias
para cumplir con el objetivo están:

- Nuevos embalses y actuaciones en pozos,
en los que se incluye el embalse desarrollado
dentro del Plan de intercambio uso agrícola-
urbano y contabilizado en esa partida, que
aumentarán la capacidad de regulación y
permitirá destinar al abastecimiento urbano
agua actualmente de uso agrícola, que se
sustituirá por agua regenerada. La inversión
alcanza 128 millones de euros.

- Plan de estaciones de tratamiento de agua
potable (ETAP) con ampliaciones,
adecuaciones y construcción de nuevas

plantas para garantizar la calidad óptima del
agua potable. La inversión será de 237
millones de euros.

- Depósitos. Con actuaciones que
representarán un presupuesto de 94 millones
de euros.

- Conducciones y otras actuaciones por
importe de 736 millones de euros, entre las
que destaca el 2.º anillo de distribución (240
millones).

2.- Mejorar el saneamiento de las aguas
residuales de la Comunidad de Madrid. El objetivo es
garantizar la sostenibilidad del sistema de depuración,
para mantener la actual cobertura de la depuración al
100% desarrollando nuevas infraestructuras y
mejorando los procesos de tratamiento de las aguas
residuales, a la vez que conseguimos aplicar un Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, en línea con el
cumplimiento previsto en la Directiva Marco del Agua
(2000/60/CE de 23 de octubre) y la Directiva
91/271/CEE del Consejo, de 21 de mayo de 1991,
relativa al tratamiento de las aguas residuales urbanas
y desarrollos posteriores en cuanto a la declaración de
zonas sensibles.

Este Plan supone una inversión total de 2.783
millones de euros en obras de saneamiento que
ayudarán a devolver a los ríos el agua usada por los
madrileños, con la calidad requerida para el cuidado
del medio ambiente y su uso posterior. Las
actuaciones más relevantes en este sentido son:

- Plan de adecuación de estaciones de
depuración de aguas residuales (EDAR). 108
actuaciones con una inversión de 1.222
millones de euros. 

- Saneamiento Ayuntamiento de Madrid que
aúna inversiones para la ampliación y mejora
del sistema de saneamiento del mismo por
600 millones de euros.
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- Colectores, emisarios y EBAR para el
transporte de agua residual por 102 millones
de euros.

- Ampliaciones de depuradoras como
consecuencia del desarrollo urbanístico por
importe de 113 millones de euros.

- Nuevas depuradoras. 30 nuevas EDAR que
supondrán 266 millones de euros.

- Plan de intercambio de agua residual
regenerada por agua agrícola que implica una
multitud de actuaciones que alcanzan los 442
millones de euros.

3.- Incrementar la reutilización. El objetivo es
sustituir agua potable por agua regenerada.

El Plan de Reutilización supone una inversión
de 218 millones de euros en la producción y
transporte de agua regenerada, la cual permitirá
destinar a otros usos el agua potable que se
empleaba en el riego de parques y jardines públicos,
campos de golf, baldeo de calles e incluso algunos
usos industriales.

Las inversiones asociadas a este plan son las
siguientes:

- Tratamientos terciarios para la producción
de agua regenerada a partir de agua
depurada. La inversión asciende a 37
millones de euros.

- Conducciones de agua regenerada. Se trata
de crear una nueva red de tuberías que lleven
el agua regenerada desde las depuradoras a
los municipios de la Comunidad de Madrid,
con una inversión de 181 millones de euros.

Este Plan de trabajo para los próximos años,
al que habría que sumar también 178 millones de
euros en infraestructuras auxiliares, mejoras
tecnológicas y otros, garantizará a los madrileños
disponer de los recursos hídricos necesarios para
asegurar un crecimiento sostenible.

Para afrontar el elevado volumen de
inversiones asociado al mencionado Plan de trabajo,
los servicios técnicos del Canal evaluaron distintas
alternativas de financiación, de las cuales se
consideró la más idónea la de la capitalización frente
a una elevada subida de tarifas o un endeudamiento
excesivo. En este sentido cabe señalar que, puesto
que los estudios se han realizado por los servicios
técnicos del propio Canal de Isabel II, no ha existido
coste adicional alguno.

———— PE-294/2009 RGEP.1504 ————

Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al
Gobierno, con el siguiente objeto: en la
comparecencia ante la Asamblea de Madrid del
Presidente del Canal de Isabel II el pasado 9 de
octubre manifestó que, entre las inversiones que
justificaban la necesidad de capitalizar el Canal se
contemplaban unas inversiones de más de 1.000
millones de euros para conseguir reutilizar 100
hectómetros cúbicos de agua. Por otro lado, el Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, dentro de los
2.774,3 metros cúbicos asignados a Madrid, recoge,
entre otras, una partida de 1.1080,2 metros cúbicos
para la adecuación de tratamientos a incorporar a las
depuradoras. Se pregunta si los más de 1.000
millones citados por el Presidente del Canal de Isabel
II son en todo, en parte o diferentes a los recogidos en
el Plan Nacional de Calidad de las Aguas.

RESPUESTA

La construcción de nuevas infraestructuras
hidráulicas en la región para aumentar la capacidad
de embalse de agua para consumo humano en
hectómetros cúbicos sí está contemplada dentro del
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plan de inversiones a acometer. Es una inversión
destinada a asegurar el abastecimiento de agua a la
población madrileña que, muy probablemente, seguirá
creciendo y, de esta forma, asegurar su desarrollo
económico y su crecimiento sostenible.

Estas inversiones de garantía de
abastecimiento se concretan en la construcción de
nuevos embalses, las actuaciones en pozos,
estaciones de tratamiento de agua potable o
depósitos o la construcción de nuevas conducciones.

Del mismo modo que las inversiones de
abastecimiento, las inversiones derivadas del Plan
Nacional de Calidad de Aguas y necesidades de
reutilización de aguas regeneradas son actuaciones
a acometer por la Comunidad de Madrid con el fin de
garantizar de manera sostenible el suministro de agua
a los madrileños con los máximos niveles de calidad.

Por ello, el Canal de Isabel II ha recogido
todas estas inversiones en su Plan de trabajo para los
próximos años que les permite afrontar los retos de
futuro que plantea la gestión del agua.

Este nuevo Plan diseñado por el Canal de
Isabel II para afrontar las necesidades de los
próximos 10 años contará con una inversión de 4.500
millones de euros y con actuaciones que se orientan
en tres grandes líneas de carácter estratégico:

1.- Asegurar el abastecimiento de agua a la
Comunidad de Madrid. El objetivo es satisfacer la
demanda futura con más recursos, nuevas fuentes de
suministro y más garantías, ampliando las
infraestructuras de suministro.

El Plan de abastecimiento supone una
inversión de 1.317 millones de euros que dotarían a la
Comunidad de Madrid de las infraestructuras
necesarias para garantizar el abastecimiento futuro.
Entre las actuaciones más significativas necesarias
para cumplir con el objetivo están:

- Nuevos embalses y actuaciones en pozos,
en los que se incluye el embalse desarrollado
dentro del Plan de intercambio uso agrícola-
urbano y contabilizado en esa partida, que
aumentarán la capacidad de regulación y
permitirá destinar al abastecimiento urbano
agua actualmente de uso agrícola, que se
sustituirá por agua regenerada. La inversión
alcanza 128 millones de euros.

- Plan de estaciones de tratamiento de agua
potable (ETAP) con ampliaciones,
adecuaciones y construcción de nuevas
plantas para garantizar la calidad óptima del
agua potable. La inversión será de 237
millones de euros.

- Depósitos. Con actuaciones que
representarán un presupuesto de 94 millones
de euros.

- Conducciones y otras actuaciones por
importe de 736 millones de euros, entre las
que destaca el 2.º anillo de distribución (240
millones).

2.- Mejorar el saneamiento de las aguas
residuales de la Comunidad de Madrid. El objetivo es
garantizar la sostenibilidad del sistema de depuración,
para mantener la actual cobertura de la depuración al
100% desarrollando nuevas infraestructuras y
mejorando los procesos de tratamiento de las aguas
residuales, a la vez que conseguimos aplicar un Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, en línea con el
cumplimiento previsto en la Directiva Marco del Agua
(2000/60/CE de 23 de octubre) y la Directiva
91/271/CEE del Consejo, de 21 de mayo de 1991,
relativa al tratamiento de las aguas residuales urbanas
y desarrollos posteriores en cuanto a la declaración de
zonas sensibles.

Este Plan supone una inversión total de 2.783
millones de euros en obras de saneamiento que
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ayudarán a devolver a los ríos el agua usada por los
madrileños, con la calidad requerida para el cuidado
del medio ambiente y su uso posterior. Las
actuaciones más relevantes en este sentido son:

- Plan de adecuación de estaciones de
depuración de aguas residuales (EDAR). 108
actuaciones con una inversión de 1.222
millones de euros. 

- Saneamiento Ayuntamiento de Madrid que
aúna inversiones para la ampliación y mejora
del sistema de saneamiento del mismo por
600 millones de euros.

- Colectores, emisarios y EBAR para el
transporte de agua residual por 102 millones
de euros.

- Ampliaciones de depuradoras como
consecuencia del desarrollo urbanístico por
importe de 113 millones de euros.

- Nuevas depuradoras. 30 nuevas EDAR que
supondrán 266 millones de euros.

- Plan de intercambio de agua residual
regenerada por agua agrícola que implica una
multitud de actuaciones que alcanzan los 442
millones de euros.

3.- Incrementar la reutilización. El objetivo es
sustituir agua potable por agua regenerada.

El Plan de Reutilización supone una inversión
de 218 millones de euros en la producción y
transporte de agua regenerada, la cual permitirá
destinar a otros usos el agua potable que se
empleaba en el riego de parques y jardines públicos,
campos de golf, baldeo de calles e incluso algunos
usos industriales.

Las inversiones asociadas a este plan son las
siguientes:

- Tratamientos terciarios para la producción
de agua regenerada a partir de agua
depurada. La inversión asciende a 37
millones de euros.

- Conducciones de agua regenerada. Se trata
de crear una nueva red de tuberías que lleven
el agua regenerada desde las depuradoras a
los municipios de la Comunidad de Madrid,
con una inversión de 181 millones de euros.

Este Plan de trabajo para los próximos años,
al que habría que sumar también 178 millones de
euros en infraestructuras auxiliares, mejoras
tecnológicas y otros, garantizará a los madrileños
disponer de los recursos hídricos necesarios para
asegurar un crecimiento sostenible.

Para afrontar el elevado volumen de
inversiones asociado al mencionado Plan de trabajo,
los servicios técnicos del Canal evaluaron distintas
alternativas de financiación, de las cuales se
consideró la más idónea la de la capitalización frente
a una elevada subida de tarifas o un endeudamiento
excesivo. En este sentido cabe señalar que, puesto
que los estudios se han realizado por los servicios
técnicos del propio Canal de Isabel II, no ha existido
coste adicional alguno.

———— PE-295/2009 RGEP.1505 ————

Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al
Gobierno, con el siguiente objeto: en la
comparecencia ante la Asamblea de Madrid del
Presidente del Canal de Isabel II el pasado 9 de
octubre manifestó que, entre las inversiones que
justificaban la necesidad de capitalizar el Canal se
contemplaban unas inversiones de más de 1.000
millones de euros para conseguir reutilizar 100
hectómetros cúbicos de agua. Por otro lado, el Plan
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Nacional de Calidad de las Aguas, dentro de los
2.774,3 metros cúbicos asignados a Madrid, recoge,
entre otras, una partida de 1.1080,2 metros cúbicos
para la adecuación de tratamientos a incorporar a las
depuradoras. Se pregunta cuántos de estos más de
1.000 millones corresponden al Plan Nacional de
Calidad de las Aguas.

RESPUESTA

La construcción de nuevas infraestructuras
hidráulicas en la región para aumentar la capacidad
de embalse de agua para consumo humano en
hectómetros cúbicos sí está contemplada dentro del
plan de inversiones a acometer. Es una inversión
destinada a asegurar el abastecimiento de agua a la
población madrileña que, muy probablemente, seguirá
creciendo y, de esta forma, asegurar su desarrollo
económico y su crecimiento sostenible.

Estas inversiones de garantía de
abastecimiento se concretan en la construcción de
nuevos embalses, las actuaciones en pozos,
estaciones de tratamiento de agua potable o
depósitos o la construcción de nuevas conducciones.

Del mismo modo que las inversiones de
abastecimiento, las inversiones derivadas del Plan
Nacional de Calidad de Aguas y necesidades de
reutilización de aguas regeneradas son actuaciones
a acometer por la Comunidad de Madrid con el fin de
garantizar de manera sostenible el suministro de agua
a los madrileños con los máximos niveles de calidad.

Por ello, el Canal de Isabel II ha recogido
todas estas inversiones en su Plan de trabajo para los
próximos años que les permite afrontar los retos de
futuro que plantea la gestión del agua.

Este nuevo Plan diseñado por el Canal de
Isabel II para afrontar las necesidades de los
próximos 10 años contará con una inversión de 4.500
millones de euros y con actuaciones que se orientan
en tres grandes líneas de carácter estratégico:

1.- Asegurar el abastecimiento de agua a la
Comunidad de Madrid. El objetivo es satisfacer la
demanda futura con más recursos, nuevas fuentes de
suministro y más garantías, ampliando las
infraestructuras de suministro.

El Plan de abastecimiento supone una
inversión de 1.317 millones de euros que dotarían a la
Comunidad de Madrid de las infraestructuras
necesarias para garantizar el abastecimiento futuro.
Entre las actuaciones más significativas necesarias
para cumplir con el objetivo están:

- Nuevos embalses y actuaciones en pozos,
en los que se incluye el embalse desarrollado
dentro del Plan de intercambio uso agrícola-
urbano y contabilizado en esa partida, que
aumentarán la capacidad de regulación y
permitirá destinar al abastecimiento urbano
agua actualmente de uso agrícola, que se
sustituirá por agua regenerada. La inversión
alcanza 128 millones de euros.

- Plan de estaciones de tratamiento de agua
potable (ETAP) con ampliaciones,
adecuaciones y construcción de nuevas
plantas para garantizar la calidad óptima del
agua potable. La inversión será de 237
millones de euros.

- Depósitos. Con actuaciones que
representarán un presupuesto de 94 millones
de euros.

- Conducciones y otras actuaciones por
importe de 736 millones de euros, entre las
que destaca el 2.º anillo de distribución (240
millones).

2.- Mejorar el saneamiento de las aguas
residuales de la Comunidad de Madrid. El objetivo es
garantizar la sostenibilidad del sistema de depuración,
para mantener la actual cobertura de la depuración al
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100% desarrollando nuevas infraestructuras y
mejorando los procesos de tratamiento de las aguas
residuales, a la vez que conseguimos aplicar un Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, en línea con el
cumplimiento previsto en la Directiva Marco del Agua
(2000/60/CE de 23 de octubre) y la Directiva
91/271/CEE del Consejo, de 21 de mayo de 1991,
relativa al tratamiento de las aguas residuales
urbanas y desarrollos posteriores en cuanto a la
declaración de zonas sensibles.

Este Plan supone una inversión total de 2.783
millones de euros en obras de saneamiento que
ayudarán a devolver a los ríos el agua usada por los
madrileños, con la calidad requerida para el cuidado
del medio ambiente y su uso posterior. Las
actuaciones más relevantes en este sentido son:

- Plan de adecuación de estaciones de
depuración de aguas residuales (EDAR). 108
actuaciones con una inversión de 1.222
millones de euros. 

- Saneamiento Ayuntamiento de Madrid que
aúna inversiones para la ampliación y mejora
del sistema de saneamiento del mismo por
600 millones de euros.

- Colectores, emisarios y EBAR para el
transporte de agua residual por 102 millones
de euros.

- Ampliaciones de depuradoras como
consecuencia del desarrollo urbanístico por
importe de 113 millones de euros.

- Nuevas depuradoras. 30 nuevas EDAR que
supondrán 266 millones de euros.

- Plan de intercambio de agua residual
regenerada por agua agrícola que implica una
multitud de actuaciones que alcanzan los 442
millones de euros.

3.- Incrementar la reutilización. El objetivo es
sustituir agua potable por agua regenerada.

El Plan de Reutilización supone una inversión
de 218 millones de euros en la producción y
transporte de agua regenerada, la cual permitirá
destinar a otros usos el agua potable que se
empleaba en el riego de parques y jardines públicos,
campos de golf, baldeo de calles e incluso algunos
usos industriales.

Las inversiones asociadas a este plan son las
siguientes:

- Tratamientos terciarios para la producción
de agua regenerada a partir de agua
depurada. La inversión asciende a 37
millones de euros.

- Conducciones de agua regenerada. Se trata
de crear una nueva red de tuberías que lleven
el agua regenerada desde las depuradoras a
los municipios de la Comunidad de Madrid,
con una inversión de 181 millones de euros.

Este Plan de trabajo para los próximos años,
al que habría que sumar también 178 millones de
euros en infraestructuras auxiliares, mejoras
tecnológicas y otros, garantizará a los madrileños
disponer de los recursos hídricos necesarios para
asegurar un crecimiento sostenible.

Para afrontar el elevado volumen de
inversiones asociado al mencionado Plan de trabajo,
los servicios técnicos del Canal evaluaron distintas
alternativas de financiación, de las cuales se
consideró la más idónea la de la capitalización frente
a una elevada subida de tarifas o un endeudamiento
excesivo. En este sentido cabe señalar que, puesto
que los estudios se han realizado por los servicios
técnicos del propio Canal de Isabel II, no ha existido
coste adicional alguno.
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———— PE-297/2009 RGEP.1507 ————

Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al
Gobierno, se pregunta si se ha realizado por el Canal
de Isabel II un plan de viabilidad o plan de negocio
que justifique la necesidad de acudir a la
capitalización de la empresa como única opción para
hacer frente a las inversiones a 10 años previstas por
la empresa.

RESPUESTA

La construcción de nuevas infraestructuras
hidráulicas en la región para aumentar la capacidad
de embalse de agua para consumo humano en
hectómetros cúbicos sí está contemplada dentro del
plan de inversiones a acometer. Es una inversión
destinada a asegurar el abastecimiento de agua a la
población madrileña que, muy probablemente, seguirá
creciendo y, de esta forma, asegurar su desarrollo
económico y su crecimiento sostenible.

Estas inversiones de garantía de
abastecimiento se concretan en la construcción de
nuevos embalses, las actuaciones en pozos,
estaciones de tratamiento de agua potable o
depósitos o la construcción de nuevas conducciones.

Del mismo modo que las inversiones de
abastecimiento, las inversiones derivadas del Plan
Nacional de Calidad de Aguas y necesidades de
reutilización de aguas regeneradas son actuaciones
a acometer por la Comunidad de Madrid con el fin de
garantizar de manera sostenible el suministro de agua
a los madrileños con los máximos niveles de calidad.

Por ello, el Canal de Isabel II ha recogido
todas estas inversiones en su Plan de trabajo para los
próximos años que les permite afrontar los retos de
futuro que plantea la gestión del agua.

Este nuevo Plan diseñado por el Canal de
Isabel II para afrontar las necesidades de los
próximos 10 años contará con una inversión de 4.500

millones de euros y con actuaciones que se orientan
en tres grandes líneas de carácter estratégico:

1.- Asegurar el abastecimiento de agua a la
Comunidad de Madrid. El objetivo es satisfacer la
demanda futura con más recursos, nuevas fuentes de
suministro y más garantías, ampliando las
infraestructuras de suministro.

El Plan de abastecimiento supone una
inversión de 1.317 millones de euros que dotarían a la
Comunidad de Madrid de las infraestructuras
necesarias para garantizar el abastecimiento futuro.
Entre las actuaciones más significativas necesarias
para cumplir con el objetivo están:

- Nuevos embalses y actuaciones en pozos,
en los que se incluye el embalse desarrollado
dentro del Plan de intercambio uso agrícola-
urbano y contabilizado en esa partida, que
aumentarán la capacidad de regulación y
permitirá destinar al abastecimiento urbano
agua actualmente de uso agrícola, que se
sustituirá por agua regenerada. La inversión
alcanza 128 millones de euros.

- Plan de estaciones de tratamiento de agua
potable (ETAP) con ampliaciones,
adecuaciones y construcción de nuevas
plantas para garantizar la calidad óptima del
agua potable. La inversión será de 237
millones de euros.

- Depósitos. Con actuaciones que
representarán un presupuesto de 94 millones
de euros.

- Conducciones y otras actuaciones por
importe de 736 millones de euros, entre las
que destaca el 2.º anillo de distribución (240
millones).
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2.- Mejorar el saneamiento de las aguas
residuales de la Comunidad de Madrid. El objetivo es
garantizar la sostenibilidad del sistema de depuración,
para mantener la actual cobertura de la depuración al
100% desarrollando nuevas infraestructuras y
mejorando los procesos de tratamiento de las aguas
residuales, a la vez que conseguimos aplicar un Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, en línea con el
cumplimiento previsto en la Directiva Marco del Agua
(2000/60/CE de 23 de octubre) y la Directiva
91/271/CEE del Consejo, de 21 de mayo de 1991,
relativa al tratamiento de las aguas residuales
urbanas y desarrollos posteriores en cuanto a la
declaración de zonas sensibles.

Este Plan supone una inversión total de 2.783
millones de euros en obras de saneamiento que
ayudarán a devolver a los ríos el agua usada por los
madrileños, con la calidad requerida para el cuidado
del medio ambiente y su uso posterior. Las
actuaciones más relevantes en este sentido son:

- Plan de adecuación de estaciones de
depuración de aguas residuales (EDAR). 108
actuaciones con una inversión de 1.222
millones de euros. 

- Saneamiento Ayuntamiento de Madrid que
aúna inversiones para la ampliación y mejora
del sistema de saneamiento del mismo por
600 millones de euros.

- Colectores, emisarios y EBAR para el
transporte de agua residual por 102 millones
de euros.

- Ampliaciones de depuradoras como
consecuencia del desarrollo urbanístico por
importe de 113 millones de euros.

- Nuevas depuradoras. 30 nuevas EDAR que
supondrán 266 millones de euros.

- Plan de intercambio de agua residual
regenerada por agua agrícola que implica una
multitud de actuaciones que alcanzan los 442
millones de euros.

3.- Incrementar la reutilización. El objetivo es
sustituir agua potable por agua regenerada.

El Plan de Reutilización supone una inversión
de 218 millones de euros en la producción y
transporte de agua regenerada, la cual permitirá
destinar a otros usos el agua potable que se
empleaba en el riego de parques y jardines públicos,
campos de golf, baldeo de calles e incluso algunos
usos industriales.

Las inversiones asociadas a este plan son las
siguientes:

- Tratamientos terciarios para la producción
de agua regenerada a partir de agua
depurada. La inversión asciende a 37
millones de euros.

- Conducciones de agua regenerada. Se trata
de crear una nueva red de tuberías que lleven
el agua regenerada desde las depuradoras a
los municipios de la Comunidad de Madrid,
con una inversión de 181 millones de euros.

Este Plan de trabajo para los próximos años,
al que habría que sumar también 178 millones de
euros en infraestructuras auxiliares, mejoras
tecnológicas y otros, garantizará a los madrileños
disponer de los recursos hídricos necesarios para
asegurar un crecimiento sostenible.

Para afrontar el elevado volumen de
inversiones asociado al mencionado Plan de trabajo,
los servicios técnicos del Canal evaluaron distintas
alternativas de financiación, de las cuales se
consideró la más idónea la de la capitalización frente
a una elevada subida de tarifas o un endeudamiento
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excesivo. En este sentido cabe señalar que, puesto
que los estudios se han realizado por los servicios
técnicos del propio Canal de Isabel II, no ha existido
coste adicional alguno.

———— PE-298/2009 RGEP.1508 ————

Del Diputado Sr. Navarro Muñoz, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuándo piensa la Dirección del
Canal de Isabel II hacer público el plan de viabilidad o
negocio que justifique la necesidad de acudir a la
capitalización de la empresa como única opción para
hacer frente a las inversiones a 10 años previstas por
la empresa.

RESPUESTA

La construcción de nuevas infraestructuras
hidráulicas en la región para aumentar la capacidad
de embalse de agua para consumo humano en
hectómetros cúbicos sí está contemplada dentro del
plan de inversiones a acometer. Es una inversión
destinada a asegurar el abastecimiento de agua a la
población madrileña que, muy probablemente, seguirá
creciendo y, de esta forma, asegurar su desarrollo
económico y su crecimiento sostenible.

Estas inversiones de garantía de
abastecimiento se concretan en la construcción de
nuevos embalses, las actuaciones en pozos,
estaciones de tratamiento de agua potable o
depósitos o la construcción de nuevas conducciones.

Del mismo modo que las inversiones de
abastecimiento, las inversiones derivadas del Plan
Nacional de Calidad de Aguas y necesidades de
reutilización de aguas regeneradas son actuaciones
a acometer por la Comunidad de Madrid con el fin de
garantizar de manera sostenible el suministro de agua
a los madrileños con los máximos niveles de calidad.

Por ello, el Canal de Isabel II ha recogido
todas estas inversiones en su Plan de trabajo para los

próximos años que les permite afrontar los retos de
futuro que plantea la gestión del agua.

Este nuevo Plan diseñado por el Canal de
Isabel II para afrontar las necesidades de los
próximos 10 años contará con una inversión de 4.500
millones de euros y con actuaciones que se orientan
en tres grandes líneas de carácter estratégico:

1.- Asegurar el abastecimiento de agua a la
Comunidad de Madrid. El objetivo es satisfacer la
demanda futura con más recursos, nuevas fuentes de
suministro y más garantías, ampliando las
infraestructuras de suministro.

El Plan de abastecimiento supone una
inversión de 1.317 millones de euros que dotarían a la
Comunidad de Madrid de las infraestructuras
necesarias para garantizar el abastecimiento futuro.
Entre las actuaciones más significativas necesarias
para cumplir con el objetivo están:

- Nuevos embalses y actuaciones en pozos,
en los que se incluye el embalse desarrollado
dentro del Plan de intercambio uso agrícola-
urbano y contabilizado en esa partida, que
aumentarán la capacidad de regulación y
permitirá destinar al abastecimiento urbano
agua actualmente de uso agrícola, que se
sustituirá por agua regenerada. La inversión
alcanza 128 millones de euros.

- Plan de estaciones de tratamiento de agua
potable (ETAP) con ampliaciones,
adecuaciones y construcción de nuevas
plantas para garantizar la calidad óptima del
agua potable. La inversión será de 237
millones de euros.

- Depósitos. Con actuaciones que
representarán un presupuesto de 94 millones
de euros.
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- Conducciones y otras actuaciones por
importe de 736 millones de euros, entre las
que destaca el 2.º anillo de distribución (240
millones).

2.- Mejorar el saneamiento de las aguas
residuales de la Comunidad de Madrid. El objetivo es
garantizar la sostenibilidad del sistema de depuración,
para mantener la actual cobertura de la depuración al
100% desarrollando nuevas infraestructuras y
mejorando los procesos de tratamiento de las aguas
residuales, a la vez que conseguimos aplicar un Plan
Nacional de Calidad de las Aguas, en línea con el
cumplimiento previsto en la Directiva Marco del Agua
(2000/60/CE de 23 de octubre) y la Directiva
91/271/CEE del Consejo, de 21 de mayo de 1991,
relativa al tratamiento de las aguas residuales
urbanas y desarrollos posteriores en cuanto a la
declaración de zonas sensibles.

Este Plan supone una inversión total de 2.783
millones de euros en obras de saneamiento que
ayudarán a devolver a los ríos el agua usada por los
madrileños, con la calidad requerida para el cuidado
del medio ambiente y su uso posterior. Las
actuaciones más relevantes en este sentido son:

- Plan de adecuación de estaciones de
depuración de aguas residuales (EDAR). 108
actuaciones con una inversión de 1.222
millones de euros. 

- Saneamiento Ayuntamiento de Madrid que
aúna inversiones para la ampliación y mejora
del sistema de saneamiento del mismo por
600 millones de euros.

- Colectores, emisarios y EBAR para el
transporte de agua residual por 102 millones
de euros.

- Ampliaciones de depuradoras como
consecuencia del desarrollo urbanístico por
importe de 113 millones de euros.

- Nuevas depuradoras. 30 nuevas EDAR que
supondrán 266 millones de euros.

- Plan de intercambio de agua residual
regenerada por agua agrícola que implica una
multitud de actuaciones que alcanzan los 442
millones de euros.

3.- Incrementar la reutilización. El objetivo es
sustituir agua potable por agua regenerada.

El Plan de Reutilización supone una inversión
de 218 millones de euros en la producción y
transporte de agua regenerada, la cual permitirá
destinar a otros usos el agua potable que se
empleaba en el riego de parques y jardines públicos,
campos de golf, baldeo de calles e incluso algunos
usos industriales.

Las inversiones asociadas a este plan son las
siguientes:

- Tratamientos terciarios para la producción
de agua regenerada a partir de agua
depurada. La inversión asciende a 37
millones de euros.

- Conducciones de agua regenerada. Se trata
de crear una nueva red de tuberías que lleven
el agua regenerada desde las depuradoras a
los municipios de la Comunidad de Madrid,
con una inversión de 181 millones de euros.

Este Plan de trabajo para los próximos años,
al que habría que sumar también 178 millones de
euros en infraestructuras auxiliares, mejoras
tecnológicas y otros, garantizará a los madrileños
disponer de los recursos hídricos necesarios para
asegurar un crecimiento sostenible.

Para afrontar el elevado volumen de
inversiones asociado al mencionado Plan de trabajo,
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los servicios técnicos del Canal evaluaron distintas
alternativas de financiación, de las cuales se
consideró la más idónea la de la capitalización frente
a una elevada subida de tarifas o un endeudamiento
excesivo. En este sentido cabe señalar que, puesto
que los estudios se han realizado por los servicios
técnicos del propio Canal de Isabel II, no ha existido
coste adicional alguno.

———— PE-349/2009 RGEP.3712 ————

Del Diputado Sr. Camaño Gómez, del GPIU,
al Gobierno, sobre razones por las que la Consejería
de Empleo y Mujer tilda de ineficaz la asistencia
prestada por el Servicio Regional de Empleo según
consta en la resolución de 27 de marzo de 2009.

RESPUESTA

En ningún momento la Consejería de Empleo
y Mujer ha tildado de ineficaz la asistencia prestada
por el Servicio Regional de Empleo. Lo que se ha
hecho es poner de manifiesto la existencia de un
aumento del número de solicitudes de subvenciones
del Programa de Promoción del Empleo Autónomo en
el ámbito de la Comunidad de Madrid, que ha
aconsejado, a la vista del contenido de los
expedientes, buscar fórmulas complementarias de
gestión, como es la encomienda de gestión a  la
Cámara de Comercio e Industria, ya que dicha
Cámara, por su cercanía y conocimiento de las
peculiaridades de los beneficiarios de estas ayudas,
puede hacer un estudio de los expedientes más ágil.

———— PE-350/2009 RGEP.3713 ————

Del Diputado Sr. Camaño Gómez, del GPIU,
al Gobierno, sobre razones por las que la Consejería
de Empleo y Mujer ha optado por la encomienda de
gestión del Plan de Fomento del Empleo Autónomo
en la Comunidad de Madrid en lugar de reforzar con
mayores recursos el Servicio Regional de Empleo.

RESPUESTA

Las razones por las que la Consejería de
Empleo y Mujer ha optado por la encomienda de
gestión del Plan de Fomento de Empleo Autónomo a
la Cámara de Comercio e Industria, han sido, por una
parte, el aumento de solicitudes de subvenciones
presentadas al amparo de este Programa y por otra,
la cercanía y el especial conocimiento que dicha
Cámara tiene de los beneficiarios y de las condiciones
requeridas para la concesión de estas ayudas que
permiten una gestión más ágil de las mismas.

También hay que tener en cuenta las
funciones de colaboración en la tramitación de los
programas públicos de ayudas a empresas, así como
de gestión de servicios públicos relacionados con las
mismas, atribuidas a la Cámara en el artículo 4,m) de
la Ley 10/1999, de 16 de abril, por la que se regula la
Cámara Oficial de Comercio e Industria en la
Comunidad de Madrid.

Finalmente hay que considerar la habilitación
legal del artículo 15 de la Ley 30/1992, de Régimen
Jurídico de las Administraciones Públicas y
Procedimiento Administrativo Común que permite
expresamente la posibilidad de utilizar este
instrumento con entidades de Derecho Público, como
lo es la mencionada Cámara.

———— PE-351/2009 RGEP.3714 ————

Del Diputado Sr. Camaño Gómez, del GPIU,
al Gobierno, se pregunta en qué se concretan los
recursos técnicos, materiales y humanos específicos
que para la gestión y difusión de este programa de
ayudas (del Plan de Fomento del Empleo Autónomo
en la Comunidad de Madrid) ha de prestar el Servicio
Regional de Empleo en la Cámara de Comercio e
Industria de la Comunidad de Madrid.



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 143 / 9 de julio de 200913042

RESPUESTA

El Servicio Regional de Empleo no presta
ningún servicio en la Cámara de Comercio e Industria
de la Comunidad de Madrid sino que, conforme a la
resolución de la encomienda de gestión, se encargará
de la compulsa, recepción y registro de todas las
solicitudes presentadas. Asimismo pondrá a
disposición de la Cámara el software institucional
imprescindible para la tramitación de las ayudas y los
recursos humanos necesarios para dictar cuantos
actos o resoluciones jurídicas de carácter indelegable
sean precisas, que serán variables en función del
volumen de expedientes que se tramiten en cada
momento.

———— PE-352/2009 RGEP.3715 ————

Del Diputado Sr. Camaño Gómez, del GPIU,
al Gobierno, se pregunta por qué no se ha dotado de
personal suficiente al Servicio Regional de Empleo
para evitar la encomienda de gestión realizada por la
Consejería de Empleo y Mujer a la Cámara de
Comercio e Industria de Madrid para la gestión del
Plan de Fomento del Empleo Autónomo en la
Comunidad de Madrid.

RESPUESTA

La progresión en el número de solicitudes
presentadas para este programa no permite
determinar todavía si se está ante un crecimiento
sostenido, o si responde al momento socio-económico
en el que nos encontramos. Además los procesos de
creación de puestos de trabajo y su posterior
cobertura son demasiado largos en el tiempo como
para dar respuesta en el plazo legalmente establecido
para la resolución de esta convocatoria.

3. TEXTOS RECHAZADOS

3.1 PROYECTOS DE LEY

—— RECHAZO DE ENMIENDAS A LA TOTALIDAD
CON DEVOLUCIÓN AL GOBIERNO ——

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
extraordinaria celebrada el día 1 de julio de 2009,
rechazó:

- Enmienda a la totalidad con devolución al
Gobierno, presentada por el Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida (tramitada
acumuladamente con la enmienda a la
totalidad con devolución al Gobierno
presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista), al Proyecto de Ley 2/09 RGEP
4065, de Medidas Fiscales contra la crisis
económica.

- Enmienda a la totalidad con devolución al
Gobierno, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista (tramitada
acumuladamente con la enmienda a la
totalidad con devolución al Gobierno
presentada por el Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida), al Proyecto de Ley 2/09
RGEP 4065, de Medidas Fiscales contra la
crisis económica.

Sede de la Asamblea, 1 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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4. TEXTOS RETIRADOS

4.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

——— PNL-1/2007(VIII) RGEP.2183 ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, a petición de la Sra. Portavoz del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, ha acordado
declarar la retirada definitiva de la Proposición No de
Ley 1/2007(VIII) RGEP.2183, instando al Gobierno a
acatar la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de
Educación (LOE), a desarrollarla y aplicarla conforme
a su ámbito competencial de la manera más favorable
y, a que a su vez, inste a la Consejería de Educación
para que respete la Ley y se cumplan los plazos
establecidos en el RD 806/2006, de 30 de junio.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PNL-12/2008 RGEP.739 ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, a petición de la Sra. Portavoz del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, ha acordado
declarar la retirada definitiva de la Proposición No de
Ley 12/2008 RGEP.739, por la que la Asamblea de
Madrid insta al Consejo de Gobierno de la Comunidad
de Madrid a que proceda a la apertura inmediata del
Colegio Público Miguel Ángel Blanco de El Álamo, a
que garantice su correcto funcionamiento y la
continuidad del proyecto de ampliación del centro para
dar cabida a la etapa educativa de Primaria según
estaba acordado. Para su tramitación ante la
Comisión de Educación.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PNL-51/2008 RGEP.6640 ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, a petición de la Sra. Portavoz del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, ha acordado
declarar la retirada definitiva de la Proposición No de
Ley 51/2008 RGEP.6640, instando al Gobierno de la
Región a expresar su rechazo a la Directiva Europea
sobre el procedimiento y normas comunes para el
retorno de los nacionales de terceros países que se
encuentren ilegalmente en sus territorios aprobada
por el Parlamento Europeo y a comunicar a este
Parlamento y al Gobierno Español su oposición ante
la misma y a instar, a su vez, al Gobierno de la Nación
a que se comprometa a no aplicar esta normativa y
cuestiones conexas.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PNL-28/2009 RGEP.3319 ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, a petición de la Sra. Portavoz del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, ha acordado
declarar la retirada definitiva de la Proposición No de
Ley 28/2009 RGEP.3319, instando al Gobierno
regional a tomar las medidas relacionadas sobre
escolarización que aborde la realidad madrileña.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

4.6 INTERPELACIONES

——— I-11/2008 RGEP.4463 ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
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2009, a petición de la Sra. Portavoz del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, ha acordado
declarar la retirada definitiva de la Interpelación
11/2008 RGEP.4463, de la Diputada Sra. Vaquero
Gómez, del GPIU, al Gobierno, sobre política general
en materia de equidad y calidad en la enseñanza
obligatoria en la Comunidad de Madrid.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— I-18/2008 RGEP.5805 ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, a petición de la Sra. Portavoz del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, ha acordado
declarar la retirada definitiva de la Interpelación
18/2008 RGEP.5805, de la Diputada Sra. García
Álvarez, del GPIU, al Gobierno, sobre política general
en materia de inmigración en la Comunidad de
Madrid.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— I-22/2008 RGEP.7397 ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, a petición de la Sra. Portavoz del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, ha acordado
declarar la retirada definitiva de la Interpelación
22/2008 RGEP.7397, de la Diputada Sra. Amat Ruiz,
del GPIU, al Gobierno, sobre política general en
materia de mayores en la Comunidad de Madrid.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— I-1/2009 RGEP.404  ———

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, a petición de la Sra. Portavoz del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, ha acordado
declarar la retirada definitiva de la Interpelación
1/2009 RGEP.404, de la Diputada Sra. Montiel Mesa,
del GPIU, al Gobierno, sobre política general del
Gobierno en materia sobre ahorro y eficiencia
energética.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

5.1 CONSTITUCIÓN, COMPOSICIÓN Y
DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS Y ÓRGANOS

DE LA CÁMARA

—— RELACIÓN DE MIEMBROS DE LA
COMISIÓN PARA LAS POLÍTICAS INTEGRALES

DE LA DISCAPACIDAD ——

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, de conformidad con lo dispuesto en los
artículos 64 y 72 del Reglamento de la Asamblea,
acuerda designar a los miembros de la Comisión
para las Políticas Integrales de la Discapacidad, una
vez vistos los escritos recibidos de los Grupos
Parlamentarios de Izquierda Unida, Socialista y
Popular (RGEP.4212/2009, 4214/2009 y 4260/2009,
respectivamente), y declarar formalmente la
integración en la misma de los miembros de los
citados Grupos Parlamentarios.
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COMISIÓN PARA LAS POLÍTICAS INTEGRALES
DE LA DISCAPACIDAD

Grupo Parlamentario Popular:

Ilmo. Sr. D. Enrique Ruiz Escudero, Portavoz.

Ilma. Sra. Dña. María Pilar Liébana Montijano,
Portavoz adjunto.

Ilmo. Sr. D. José Gabriel Astudillo López.

Ilmo. Sr. D. Colomán Trabado Pérez.

Ilma. Sra. Dña. María Teresa Gómez-Limón Amador.

Ilmo. Sr. D. Jesús Fermosel Díaz.

Ilma. Sra. Dña. María Isabel Redondo Alcaide.

Ilma. Sra. Dña. Elena de Utrilla Palombi.

Ilma. Sra. Dña. María Nadia Álvarez Padilla.

Ilma. Sra. Dña. Sonsoles Trinidad Aboín Aboín.

Grupo Parlamentario Socialista:

Ilmo. Sr. D. Francisco Hernández Ballesteros,
Portavoz.

Ilma. Sra. Dña. Esperanza Rozas Piña, Portavoz
adjunto.

Ilmo. Sr. D. Francisco Contreras Lorenzo.

Ilma. Sra. Dña. Fátima Peinado Villegas.

Ilma. Sra. Dña. Pilar Sánchez Acera.

Ilma. Sra. Dña. Virginia Aranda Pizarro.

Grupo Parlamentario de Izquierda Unida:

Ilma. Sra. Dña. María Josefa Amat Ruiz, Portavoz.

Ilma. Sra. Dña. Reyes Montiel Mesa, Portavoz
adjunto.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

5.5 COMPARECENCIAS

5.5.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se
ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea
de Madrid” las siguientes Comparecencias ante el
Pleno.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-415/2009 RGEP.4231 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida, por la que se solicita la
comparecencia del Sr. Vicepresidente, Consejero de
Cultura y Deporte y Portavoz del Gobierno ante el
Pleno, sobre situación del contrato del servicio de
atención al cliente del Canal Isabel II para los
próximos 4 años. (Por vía art. 208 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda su celebración, reformulando el
compareciente, entendiéndose dirigida al Sr.
Vicepresidente, Consejero de Cultura y Deporte y
Portavoz del Gobierno, de conformidad con el artículo
208 del Reglamento de la Asamblea, remitiendo dicho
escrito a la Junta de Portavoces a los efectos
previstos en dicho artículo, y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento
de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— C-416/2009 RGEP.4264 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia del
Sr. Consejero de Transportes e Infraestructuras ante
el Pleno, sobre situación y funcionamiento de la
Empresa Pública Metro de Madrid, S.A. (Por vía art.
208 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda su celebración, de conformidad con el
artículo 208 del Reglamento de la Asamblea,
remitiendo dicho escrito a la Junta de Portavoces a
los efectos previstos en dicho artículo, y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

5.6 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

5.6.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN
COMISIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se
ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea
de Madrid” la siguiente Pregunta de Respuesta Oral
en Comisión.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-194/2009 RGEP.4225 ———

Del Diputado Sr. Hernández Ballesteros, del
GPS, al Gobierno ante la Comisión de Sanidad, sobre
criterios de mantenimiento de las UVI móviles del
SUMMA 112.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda admitir a trámite dicha Pregunta y
remitirla a la Comisión de Sanidad, conforme a los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de
la Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

5.7 PETICIONES DE INFORMACIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de esta Cámara, se
ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea
de Madrid” las siguientes Peticiones de Información.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2328/2009 RGEP.4208 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU,
al Gobierno, sobre copia íntegra de todos los
documentos que conformen el expediente de
contratación de Producción y difusión de las
campañas informativas de la Consejería de Sanidad
durante el año 2009, adjudicado a Arpa Asociados
S.A. y cuyo número de expediente es 07-AT-
00040.0/2008.



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 143 / 9 de julio de 2009 13047

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2329/2009 RGEP.4216 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Alameda, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 31 de diciembre de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2330/2009 RGEP.4217 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada enfermero/a en el Centro de Salud

de Palma Universidad, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 31 de diciembre de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2331/2009 RGEP.4218 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada enfermero/a en el Centro de Salud
de Palma Universidad, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 31 de diciembre de 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2332/2009 RGEP.4219 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
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Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Alameda, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2333/2009 RGEP.4220 ———

Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al
Gobierno, sobre coste del acto de entrega de los
Premios de Periodismo de la Asociación de la Prensa
de Madrid, presidido por la Presidenta de la
Comunidad de Madrid el pasado día 23 de junio de
2009, señalando las empresas que han sido
adjudicatarias del evento.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2334/2009 RGEP.4221 ———

Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al
Gobierno, sobre coste del acto de inauguración de la
rehabilitación de la biblioteca municipal de Villanueva
del Pardillo, presidido por la Presidenta de la
Comunidad de Madrid el pasado día 16 de junio de
2009, señalando las empresas que han sido
adjudicatarias del evento.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2335/2009 RGEP.4222 ———

Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al
Gobierno, sobre coste del acto de entrega de los
premios del Concurso de Narración y de Recitado de
Poesía 2009, presidido por la Presidenta de la
Comunidad de Madrid el pasado día 5 de junio de
2009, señalando las empresas que han sido
adjudicatarias del evento.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
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Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2336/2009 RGEP.4223 ———

Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al
Gobierno, sobre coste del acto de inauguración del
Centro de Mayores de Navas del Rey, presidido por la
Presidenta de la Comunidad de Madrid el pasado día
22 de junio de 2009, señalando las empresas que han
sido adjudicatarias del evento.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2337/2009 RGEP.4224 ———

Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al
Gobierno, sobre coste del acto de entrega de los
premios de Investigación Miguel Catalán y Julián
Marías, presidido por la Presidenta de la Comunidad
de Madrid el pasado día 18 de junio de 2009,
señalando las empresas que han sido adjudicatarias
del evento.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de

2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2338/2009 RGEP.4232 ———

Del Diputado Sr. Fernández Díaz, del GPIU,
al Gobierno, sobre expediente completo del contrato
del servicio de atención al cliente del Canal de Isabel
II.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2339/2009 RGEP.4266 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios al
Centro de Salud de Atención Primaria San Blas, sito
en el municipio de Parla, a 31 de diciembre de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
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2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2340/2009 RGEP.4267 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios al
Centro de Salud de Atención Primaria Las Américas,
sito en municipio de Parla, a 31 de diciembre de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2341/2009 RGEP.4268 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios al
Centro de Salud de Atención Primaria Pintores, sito en
el municipio de Parla, a 31 de diciembre de 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la

Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2342/2009 RGEP.4269 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios al
Centro de Salud de Atención Primaria Las Américas,
sito en el municipio de Parla, a 31 de diciembre de
2008.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2343/2009 RGEP.4270 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios al
Centro de Salud de Atención Primaria San Blas, sito
en el municipio de Parla, a 31 de diciembre de 2008.
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ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2344/2009 RGEP.4271 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios al
Centro de Salud de Atención Primaria Isabel II, sito en
el municipio de Parla, a 31 de diciembre de 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2345/2009 RGEP.4272 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios al
Centro de Salud de Atención Primaria Pintores, sito en
el municipio de Parla, a 31 de diciembre de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2346/2009 RGEP.4273 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Atención Primaria Las
Américas, sito en el municipio de Parla, a 31 de
diciembre de 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2347/2009 RGEP.4274 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Atención Primaria
Pintores, sito el municipio de Parla, a 31 de diciembre
de 2008.
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ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2348/2009 RGEP.4275 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Atención Primaria Las
Américas, sito en el municipio de Parla, a 31 de
diciembre de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2349/2009 RGEP.4276 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Atención Primaria San
Blas, sito en el municipio de Parla, a 31 de diciembre
de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2350/2009 RGEP.4277 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Atención Primaria
Pintores, sito en el municipio de Parla, a 31 de
diciembre de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2351/2009 RGEP.4278 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Atención Primaria
Isabel II, sito en el municipio de Parla, a 31 de
diciembre de 2007.
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ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2352/2009 RGEP.4279 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre numero de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Atención Primaria San
Blas, sito en el municipio de Parla, a 31 de diciembre
de 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2353/2009 RGEP.4280 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Atención Primaria
Isabel II, sito en el municipio de Parla, a 31 de
diciembre de 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2354/2009 RGEP.4281 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS,
al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios al
Centro de Salud de Atención Primaria Isabel II, sito en
el municipio de Parla, a 31 de diciembre de 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2355/2009 RGEP.4296 ———

Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al
Gobierno, sobre coste del acto de presentación del
Plan Impulsa Express, presidido por la Presidenta de
la Comunidad de Madrid el pasado día 26 de junio de
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2009, señalando las empresas que han sido
adjudicatarias del evento.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2356/2009 RGEP.4302 ———

Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al
Gobierno, sobre coste del acto de inauguración de la
ampliación del polideportivo Los Manantiales de
Sevilla la Nueva, inaugurado por la Presidenta de la
Comunidad de Madrid el pasado día 29 de junio de
2009, señalando las empresas que han sido
adjudicatarias del evento.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2357/2009 RGEP.4303 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Artilleros, sito en el distrito de
Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2358/2009 RGEP.4304 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2359/2009 RGEP.4305 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Artilleros, sito en el distrito de
Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2360/2009 RGEP.4306 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2361/2009 RGEP.4307 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2362/2009 RGEP.4308 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud
de Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid),
a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2363/2009 RGEP.4309 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Artilleros, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30
de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2364/2009 RGEP.4310 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Artilleros, sito en el
distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2365/2009 RGEP.4311 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Valdebernardo, sito en el distrito
de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2366/2009 RGEP.4312 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Valdebernardo, sito en el distrito de
Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2367/2009 RGEP.4313 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Valdebernardo, sito en el distrito de
Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2368/2009 RGEP.4314 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud
de Valdebernardo, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2369/2009 RGEP.4315 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Valdebernardo, sito en el distrito
de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2370/2009 RGEP.4316 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Valdebernardo, sito en el distrito de
Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2371/2009 RGEP.4317 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Valdebernardo, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2372/2009 RGEP.4318 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Valdebernardo, sito
en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de
2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2373/2009 RGEP.4319 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Villablanca, sito en el distrito de
Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2374/2009 RGEP.4320 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2375/2009 RGEP.4321 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2376/2009 RGEP.4322 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud
de Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid),
a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2377/2009 RGEP.4323 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Villablanca, sito en el distrito de
Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2378/2009 RGEP.4324 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2379/2009 RGEP.4325 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Villablanca, sito en el distrito de Vicálvaro (Madrid), a
30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2380/2009 RGEP.4326 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Villablanca, sito en el
distrito de Vicálvaro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2381/2009 RGEP.4327 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Segovia, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2382/2009 RGEP.4328 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Segovia, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2383/2009 RGEP.4329 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Segovia, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2384/2009 RGEP.4330 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud
de Segovia, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30
de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2385/2009 RGEP.4331 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Segovia, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2386/2009 RGEP.4332 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Segovia, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2387/2009 RGEP.4333 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Segovia, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de
junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2388/2009 RGEP.4334 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Segovia, sito en el
distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2389/2009 RGEP.4335 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Palma Universidad, sito en el
distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2390/2009 RGEP.4336 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Palma Universidad, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2391/2009 RGEP.4337 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Palma Universidad, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2392/2009 RGEP.4338 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a, en el Centro de Salud
de Palma Universidad, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2393/2009 RGEP.4339 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Palma Universidad, sito en el
distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2394/2009 RGEP.4340 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Palma Universidad, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2395/2009 RGEP.4341 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Palma Universidad, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2396/2009 RGEP.4342 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Palma Universidad,
sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de
2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2397/2009 RGEP.4343 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Lavapies, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2398/2009 RGEP.4344 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Lavapies, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2399/2009 RGEP.4345 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Lavapies, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2400/2009 RGEP.4346 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud
de Lavapies, sito en el distrito de Centro (Madrid), a
30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2401/2009 RGEP.4347 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Lavapies, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2402/2009 RGEP.4348 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Lavapies, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2403/2009 RGEP.4349 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Lavapies, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30
de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2404/2009 RGEP.4350 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Lavapies, sito en el
distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2405/2009 RGEP.4351 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Justicia, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2406/2009 RGEP.4352 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Justicia, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2407/2009 RGEP.4353 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Justicia, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2408/2009 RGEP.4354 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud
de Justicia, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30
de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2409/2009 RGEP.4355 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Justicia, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2410/2009 RGEP.4356 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Justicia, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2411/2009 RGEP.4357 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Justicia, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de
junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2412/2009 RGEP.4358 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Salud de Justicia, sito
en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de
2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2413/2009 RGEP.4359 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Alameda, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2414/2009 RGEP.4360 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Alameda, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2415/2009 RGEP.4361 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Alameda, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2416/2009 RGEP.4362 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud
de Alameda, sito en el distrito de Centro (Madrid), a
30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2417/2009 RGEP.4363 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Alameda, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2418/2009 RGEP.4364 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Alameda, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2419/2009 RGEP.4365 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Alameda, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30
de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2420/2009 RGEP.4366 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Alameda, sito en el
distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2421/2009 RGEP.4367 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Medicina General que prestaban sus servicios en el
Centro de Salud de Cortes, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2422/2009 RGEP.4368 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de facultativos de
Pediatría que prestaban sus servicios en el Centro de
Salud de Cortes, sito en el distrito de Centro (Madrid),
a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2423/2009 RGEP.4369 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de profesionales de
Enfermería (especificar por separado enfermeros/as
y auxiliares) que prestaban sus servicios en el Centro
de Salud de Cortes, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2424/2009 RGEP.4370 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada Enfermero/a en el Centro de Salud
de Cortes, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30
de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2425/2009 RGEP.4371 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Medicina General en el
Centro de Salud de Cortes, sito en el distrito de
Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2426/2009 RGEP.4372 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas a cada facultativo de Pediatría en el Centro
de Salud de Cortes, sito en el distrito de Centro
(Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-2427/2009 RGEP.4373 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de trabajadores no
sanitarios, dependientes de la Consejería de Sanidad,
que prestaban sus servicios en el Centro de Salud de
Cortes, sito en el distrito de Centro (Madrid), a 30 de
junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-2428/2009 RGEP.4374 ———

De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del
GPS, al Gobierno, sobre número de tarjetas sanitarias
adscritas al Centro de Salud de Cortes, sito en el
distrito de Centro (Madrid), a 30 de junio de 2009.

ACUERDO

La Mesa de la Diputación Permanente de la
Asamblea, en sesión celebrada el día 6 de julio de
2009, acuerda la tramitación de esta petición por el
procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la
Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49
y 97.

Sede de la Asamblea, 6 de julio de 2009.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

6. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y
COMUNICACIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA

ASAMBLEA

6.6 DECLARACIONES INSTITUCIONALES

—— DECLARACIÓN INSTITUCIONAL
NÚM.2/2009, EN AYUDA AL COLEGIO MAYOR

SAN JUAN EVANGELISTA ——

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
extraordinaria celebrada el día 1 de julio de 2009, ha
aprobado la siguiente:

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

EN AYUDA AL COLEGIO MAYOR SAN JUAN
EVANGELISTA

La Asamblea de Madrid, a propuesta de los
tres Grupos Parlamentarios Popular, Socialista y de
Izquierda Unida, y como respuesta a la petición de
apoyo formulada por la Asociación de Excolegiales del
Colegio Mayor San Juan Evangelista, manifiestan:

- El reconocimiento expreso de la impagable
labor que realiza el CMU San Juan, que
permite que muchos jóvenes puedan acceder
a la universidad en condiciones económicas
asequibles;

- La difusión cultural, por la que siempre se ha
caracterizado, hacia la Universidad y la
ciudad de Madrid, siempre al lado de la
innovación y la vanguardia;

- La referencia arquitectónica que representa
su edificio;

- Su simbolismo en la lucha por la libertad y la
democracia en nuestro país;



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 143 / 9 de julio de 2009 13073

- La necesidad de implicación de todas las
Administraciones competentes, apoyando de
manera decidida desde la Administración
autonómica, cuya voluntad así ha sido
expresada en sede parlamentaria, a la
Universidad Complutense, para garantizar la
continuidad del CMU San Juan Evangelista;

- El firme compromiso de la propiedad del
Colegio, UNICAJA, asegurando la continuidad
del mismo;

- La difusión de esta Declaración Institucional
ante todos los ámbitos posibles para su
colaboración decidida en el seguimiento
efectivo de la garantía de continuidad del
CMU San Juan Evangelista.

Sede de la Asamblea, 1 de julio de 2009.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7. OTROS DOCUMENTOS

7.4 RÉGIMEN INTERIOR

—— CONCURSO DE MÉRITOS ——

RESOLUCIÓN

Al amparo de lo dispuesto en el artículo 6.2 d)
del Estatuto del Personal de la Asamblea de Madrid,
y a la vista de la propuesta de la Junta de Méritos de
5 de junio de 2009, esta Presidencia

RESUELVE(*) 

Primero.- Resolver el concurso de méritos
convocado por Resolución de esta Presidencia de 23
de marzo de 2009 para la cobertura del puesto de
trabajo:

NÚM.

PUESTO DENOMINACIÓN NCD C.E. ANUAL

242

JEFE DE LA UNIDAD DE

REPROGRAFÍA 18

16.340,42 €

anuales

Segundo.- Adjudicar el puesto de trabajo
núm. 242, “Jefe de la Unidad de Reprografía”, a D.
Tomás Alegre Maicas (funcionario del Cuerpo de
Especialistas en Reprografía, Escala Ejecutiva de la
Asamblea de Madrid, Grupo C del artículo 14 del
Estatuto del Personal de la Asamblea de Madrid,
Grado Personal 17), que ha obtenido una puntuación
total de 41,76 puntos.

El puesto liberado con la resolución del
concurso es el núm. 244, Especialista de Reprografía,
(Cuerpo de Especialistas en Reprografía, Escala
Ejecutiva/Escala Auxiliar, NCD 17, complemento
específico anual 10.984,68 €).

Tercero.- Los efectos económicos y
administrativos de dicho nombramiento serán los de
la toma de posesión del citado funcionario.

Sede de la Asamblea, 9 de junio de 2009.

La Presidenta de la Asamblea    

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

(*) Contra la Presente Resolución se podrá interponer
Recurso ante la Sala de lo Contencioso Administrativo del
Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en el plazo de dos
meses desde el día siguiente de la notificación.
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—— SITUACIÓN ADMINISTRATIVA DE
EXCEDENCIA VOLUNTARIA ——

RESOLUCIÓN

VISTA la solicitud de excedencia presentada
por Dña. Pilar Bermúdez Odriozola, funcionaria de
carrera del Cuerpo de Administrativos de la Asamblea
de Madrid, 

VISTO el escrito de fecha 16 de junio de 2009
de la Directora de Recursos Humanos y Gobierno
Interior del Congreso de los Diputados, por el que se
comunica el nombramiento de Dña. Pilar Bermúdez
Odriozola como funcionaria de carrera del Cuerpo
Administrativo de las Cortes Generales, 

VISTO el certificado del Jefe del
Departamento de Gestión de Personal y Gobierno
Interior de la Secretaría General del Congreso de los
Diputados donde se hace constar la toma de posesión
de Dña. Pilar Bermúdez Odriozola con efectos del día
16 de junio de 2009.

Esta Secretaría General, en cumplimiento de
las atribuciones asignadas por el artículo 8.2 e) del
Estatuto de Personal de la Asamblea de Madrid,

RESUELVE(*) 

Primero.- Declarar a Dña. Pilar Bermudez
Odriozola, en la situación administrativa de
excedencia voluntaria por incompatibilidad, por
prestación de servicios en el sector público, en el
Cuerpo de Administrativos de la Asamblea de Madrid,
de conformidad con el artículo 59.2 a) de la Ley
1/1986, de 10 de abril de la Función Pública de la
Comunidad de Madrid, de aplicación supletoria en

virtud de lo dispuesto en el artículo 3 del Estatuto del
Personal de la Asamblea de Madrid.

Segundo.- Los efectos económicos y
administrativos comenzarán a producirse desde el día
16 de junio de 2009.

Sede de la Asamblea, 24 de junio de 2009.

    El Secretario General

  FABIO PASCUA MATEO        

(*) Contra la Presente Resolución se podrá interponer
Recurso de Alzada ante la Mesa de la Asamblea en el
plazo de un mes desde la presente notificación.
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